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Ejecutan a 2 
paramédicos 
en Omealca

Con huellas de violencia e  
impactos de arma de fuego, fueron  
encontrados los cuerpos de dos  
Hombres en el municipio de Omealca. 
P.1NR

OMS lanza plan  
contra viruela símica 

Presentan a Víctor Rodríguez 
Padilla como próximo  
Director General de Pemex

Regresan a clases 
más de un millón de 
alumnos en Veracruz La Organización Mundial de la Salud (OMS) 

lanzó el lunes 26 de agosto un plan de seis 
meses para detener la propagación de la  
viruela símica. P.4B

La Presidenta electa de México, Claudia  
Sheinbaum Pardo, presentó a Víctor Rodríguez  
Padilla como el próximo director general de  
Petróleos Mexicanos (Pemex). P.6B

Un millón 334 mil 790 alumnos de educación  
básica regresaron a clases este lunes al iniciar el 
ciclo escolar 2024-2025. P.5B

Mañana inauguran 
los Juegos  
Paralímpicos 2024
La fiesta olímpica continúa en París 
2024, ahora con la inauguración de 
los Juegos Paralímpicos, donde las 
personas con discapacidad acapara-
rán todos los reflectores. 
La ceremonia de inauguración de 
los Juegos Paralímpicos está próxi-
ma a celebrarse e incluirá emotivos 
momentos, donde buscarán huir de  
“clichés heroicos” relacionados con 
las personas con discapacidad. P.1M

¡De regreso a  
clases en Papantla!
Más de cuarenta mil estudiantes de nivel básico y 
medio superior regresaron a las aulas escolares y 
con ello dar inicio al nuevo ciclo escolar 2024-2025 
en Papantla.

El alcalde, Eric Domínguez Vázquez, estuvo  
presente en la telesecundaria Israel C. Téllez en 
el arranque oficial del ciclo escolar 2024-2025,  
acompañando a docentes y alumnos a este inicio 

de clases.
En su mensaje el presidente municipal, Eric  

Domínguez, externó todo el éxito en esta etapa 
educativa a los alumnos, profesores y padres de 
familia ya que juntos realizan una labor importante 
por la educación, la profesora Yolanda Domínguez 
Bernabe, jefa de sector escolar quien acompañó 
también en este arranque de actividades. P.8B
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Estas acciones se estarán realizando de manera permanente.

Tránsito del Estado brinda 
apoyo vial durante el 

regreso a clases

Colectivos de búsqueda logran 
identificar y entregar restos de personas 

desaparecidas a sus familiares 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

Ante el arranque del 
ciclo escolar 2024-
2025 la delegación de 

Tránsito del Estado acudió a 
las diferentes instituciones 
educativas de la ciudad, esto 
a fin de poder brindar apoyo 
vial durante el ingreso y 
salida de los más de 30 mil 
393 alumnos, así lo dio a 
conocer el delegado de dicha 
corporación, Benjamín 
Olarte García.

En entrevista, comentó 
que dichas acciones se han 
implementado debido a 
evitar embotellamientos en 
los accesos a las escuelas, pues 
con el regreso a clases en 
algunos puntos de la ciudad 
suelen presentarse problemas 
en la circulación, además de 
que es un mecanismo para 
salvaguardar la integridad de 
los alumnos.

Señaló que estas acciones 
se estarán llevando de 
manera permanente, por lo 
que irán rotando al personal 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

La representante del 
colectivo "Familias 
en Búsqueda María 

Herrera", Maricel Torres 
Melo, anunció que en 
Veracruz se identificaron y 
entregaron restos de al menos 
tres personas desaparecidas 
a sus familias. Enfatizó que 
esta labor parte del esfuerzo 
continuo del colectivo para 
brindar respuestas a las 
familias que han sufrido la 
desaparición de sus seres 
queridos en un contexto 
de creciente violencia en la 
región.

Indicó que la Fiscalía 
General del Estado logró 

de la delegación para cubrir 
las escuelas de la ciudad, esto a 
fin de garantizar la seguridad 
de los niños y jóvenes, pues 
han detectado que algunas 
escuelas se encuentran en 
zonas en donde hay más flujo 
de carros.

El delegado manifestó 
que estas acciones se 
han implementado por 
instrucciones del director 
general de Tránsito del 
Estado, Manuel Salvador 
Palma Valdovinos, quién 
está comprometido por 
garantizar la seguridad de los 
niños y jóvenes veracruzanos 
y al mismo tiempo el evitar 
que se registren accidentes 
viales.

Olarte García dijo que en 
caso de que en alguna escuela 
no se requiera el apoyo y aún 
no se ha brindado, pueden 
acudir a la delegación de 
Tránsito del Estado para 
poder implementarlo en 
dicho programa y así los 
elementos puedan acudir 
a la institución educativa y 
brindar apoyo vial.

identificar los restos a través 
de tatuajes y otras señas 
particulares. Maricel Torres 
Melo destacó la importancia 
de esta colaboración, que 
ha permitido avanzar en la 
identificación de personas que 
han estado desaparecidas por 
un largo tiempo, ofreciendo 
un poco de alivio a las familias 
afectadas.

A pesar de estos avances, 
aún hay restos que no han sido 
analizados en detalle, lo que 
plantea un desafío adicional 
para el colectivo. Por ello, 
Torres Melo mencionó que 
se realizarán más visitas para 
revisar otros casos probables 
y que esperan la confirmación 
del perfil genético de otras 
ocho personas, lo que podría 

llevar a más identificaciones 
en el futuro.

Para una identificación 
segura, el colectivo enfatiza 
que se requiere la prueba 
de ADN, un proceso que 
puede ser complicado y 
prolongado. Sin embargo, la 
determinación de las familias 
y el compromiso del colectivo 
son fundamentales para 
continuar con la búsqueda de 
justicia y verdad en estos casos.

Para los ciudadanos, la 
labor del colectivo "María 
Herrera" es un testimonio 
del esfuerzo colectivo 
por enfrentar la crisis de 
desapariciones en Veracruz, 
donde la violencia ha dejado 
profundas huellas en la 
sociedad.



Retornaron de vacaciones más de 30,000 alumnos en los diferentes niveles educativos 

Invitan a ciudadanía a presenciar 
el encendido de luces.
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Inicia el Ciclo Escolar 
2024-2025 en Poza Rica 

Ayuntamiento suministra agua potable 
a colonias afectadas por desabasto

Colores patrios iluminarán el 
Palacio Municipal de Poza Rica

GABINO ESCAMILLA  
Poza Rica, Veracruz 

En el marco del lunes 
cívico, el director 
municipal de educación 

de Poza Rica, Ingeniero 
Arturo Huidobro Cruz, en 
representación del alcalde 
Fernando Luis Remes Garza, 
anunció el inicio del ciclo 
escolar 2024-2025. Durante 
su intervención, destacó que 
un total de 30,393 alumnos 
ingresan a los niveles básico y 
básico superior en la ciudad, 
marcando así el comienzo de 
un nuevo periodo educativo.

Huidobro Cruz informó 
que 239 escuelas del nivel 
básico abrieron sus puertas 
para recibir a los estudiantes, 
quienes regresan a las aulas 
tras el receso vacacional. 
Además, subrayó la 
reincorporación de 1,299 
docentes a sus respectivos 
centros educativos, quienes 
serán los encargados de 
guiar a los estudiantes en su 
proceso de aprendizaje.

El director municipal 
aprovechó la ocasión 
para mencionar que la 
Universidad Veracruzana 
también recibe a 1,800 
nuevos alumnos en sus 
diversas carreras. Este dato 
resalta la importancia de la 
continuidad educativa en 
todos los niveles, desde la 
educación básica hasta la 
superior.

Durante su discurso, 
Huidobro Cruz enfatizó que 
la educación es un esfuerzo 
conjunto entre padres 
de familia, instituciones 
educativas y estudiantes. 
Señaló que la colaboración 
entre estos actores es 
fundamental para alcanzar 
los objetivos planteados para 

REDACCÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz 

El Ayuntamiento 
de Poza Rica 
anunció que el 

próximo domingo 1 de 
septiembre a las 18:00 
horas, se llevará a cabo 
el encendido de luces en 
la explanada del Palacio 
Municipal, con motivo 
de las fiestas patrias.

El evento contará con 
actividades artísticas y 
culturales, contando con 
un ambiente familiar, 

GABINO ESCAMILLA  
Poza Rica, Veracruz 

El regidor décimo 
del Ayuntamiento 
de Poza Rica, 

ingeniero Javier Romero 
Pérez, comisionado en 
Transparencia y Acceso a la 
Información, Agua Potable, 
Drenaje y Alcantarillado, 
informó en entrevista 
que, debido al paro del 
bombeo por parte de la 
CAEV, y la consecuente 
reducción en el suministro 

el ciclo escolar 2024-2025.
Además, el funcionario 

destacó la importancia de 
este lunes 26 de agosto de 
2024, una fecha clave a nivel 
nacional, ya que marca el 
inicio oficial del ciclo escolar 
en todo el país. La apertura 
de este nuevo ciclo es vista 
como un paso esencial 
hacia el fortalecimiento del 

sistema educativo en Poza 
Rica y en México.

Con estas acciones, las 
autoridades municipales 
reiteran su compromiso 
con la educación y con el 
desarrollo integral de los 
jóvenes, asegurando que 
cuentan con las herramientas 
necesarias para enfrentar los 
retos del nuevo ciclo escolar.

además de tomar 
medidas de seguridad 
como el cierre del tráfico 
vehicular en la Calle 8 
Norte, entre 16 Oriente 
y Cedro, durante el 
evento.

La celebración forma 
parte de las actividades 
programadas por el 
Ayuntamiento

 para conmemorar las 
fiestas patrias y se espera 
en fechas próximas den 
a conocer más sorpresas 
para la celebración de 
este evento.

de agua potable a diversos 
domicilios de la ciudad, 
el H. Ayuntamiento 
Constitucional, ha estado 
abasteciendo del vital 
líquido a diferentes 
colonias de Poza Rica 
mediante pipas.

El regidor puntualizó: 
"Sabemos que el problema 
del agua en Poza Rica 
ha existido por muchos 
años y la CAEV sigue 
enfrentando dificultades 
con el suministro y tandeo 
de agua en las colonias. 

Por ello, el Ayuntamiento, 
a través de la regiduría 
comisionada en Agua 
Potable, está distribuyendo 
agua de manera gratuita 
en las colonias que más lo 
necesitan".

Finalmente, Romero 
Pérez aseguró que estas 
acciones continuarán 
de manera gratuita, en 
cumplimiento de las 
recomendaciones del 
presidente municipal, 
Fernando Luis Remes 
Garza.
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Las reformas constitucionales para desaparecer a organismos autónomos y la del Poder Judicial son necesarias para que 
los impartidores de justicia tengan una verdadera representatividad. 
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AGENCIAS 
Nuevo León

El Congreso de Nuevo 
León designó hoy 
a Pedro Arce como 

nuevo titular de la Fiscalía de 
la entidad.

Arce Jardón estuvo como 
encargado del despacho 
de la Fiscalía estatal desde 
hace casi dos años, cuando 
renunció Gustavo Guerrero 
al cargo.

El Congreso estatal tuvo 
que recurrir a la insaculación 
para nombrar al nuevo 
titular de la Fiscalía para el 

Reformas de AMLO, la base para 
fortalecer el estado mexicano explica 

Rocío Nahle a los veracruzanos

Designan a Pedro Arce 
como nuevo fiscal de NL

AGENCIAS 
Ciudad de México .  

Es necesario devolver al 
Estado las facultades que 
el neoliberalismo trató 

de restarle bajo la creación 
de organismos autónomos 
y la excesiva intervención 
del Poder Judicial en la vida 
pública y política de México, 
avaló la gobernadora electa de 
Veracruz, Rocío Nahle García. 

En entrevista 
radiofónica en Quatromedia 
Comunicaciones, recordó 
que el periodo neoliberal 
inició con el expresidente 
Carlos Salinas de Gortari y 
se agudizó con sus sucesores, 
el también priista Ernesto 
Zedillo Ponce de León y los 
panistas, Vicente Fox y Felipe 
Calderón quienes a través de 
estos organismos autónomos 
crearon un gobierno paralelo 
para debilitar al Estado.

En la 4T, detalló la ex 
ministra de Energía, en 
la Comisión Reguladora 
de Energía y Comisión 
Nacional de Hidrocarburos se 
cambiaron a los comisionados 
y se nombraron técnicos 
y especialistas afines para 
lograr un verdadero balance 
energético en el país. 

Antes, citó como ejemplo, 
la Comisión Reguladora de 
Energía, que es el órgano rector, 
estaba a cargo de la Secretaría 
de Energía y el Estado era el 
responsable de regular, de 

Martes 27.08.2024

dar las autorizaciones y del 
crecimiento hasta que llegaron 
los organismos autónomos.

“Se crearon estos 
organismos y dijeron no, van 
a ser autónomos al gobierno 
y nosotros en el Senado, las 
fracciones políticas vamos a 
nombrar comisionados y se 
formaron cuotas de personajes 
AFI es al PAN, afines al PRI, 
incluso al PRD le daban una 
posición porque se tenían esas 
cuotas”, destacó.

Este es el motivo de las 
protestas en todo el país, 
abundó, mismas a las que 
todo ciudadano tiene derecho 
pero que en este caso, carecen 
de argumentación, incluidos 
personajes veracruzanos 
de oposición a Morena que 
intentan desestabilizar el 
entorno social pero hoy los 
ciudadanos están informados. 

“Esto lo digo porque 
hay personajes políticos de 
Veracruz, mis opositores 
realmente quienes  cuando 
fueron senadores y diputados 
votaron a favor de las reformas 
privatizadores, de crear estos 
organismos para debilitar al 
estado y de ser comparsas para 
debilitar a personajes para 
cuidar los intereses privados y 
acabar los intereses públicos”, 
subrayó. 

Dijo que lo que se plantea 
es eliminar esos organismos 
autónomos y que las facultades 
regresen a las debidas 
secretarias, por ejemplo la 

Cofece que es de competencia 
económica regresará a la 
Secretaría de Economía.

Basta recordar que los 
organismos autónomos 
tenían además como objetivo 
proteger a la iniciativa privada, 
porque según ellos, no podía 
haber monopolios pero, en un 
contrasentido, consideraban 
a CFE y a Pemex monopolios 
y por ejemplo a Telmex no, 
destacó. 

En el caso de la reforma al 
Poder Judicial también será 
aprobada porque “ha quedado 
en una evidencia grotesca yo 
diría, las protestas del Poder 
Judicial”, subrayó.

Los ministros, como todo 
funcionario o autoridad 
pública o legisladores, como 
los llamados plurinominales 
deben ser electos, está en la 
Constitución “no entiendo 
porque no quieren que sea 
por elección los ministros de 
la corte, los jueces, cuando 
hemos dicho que todos los que 
representamos vamos a las 
urnas para que el pueblo elija 
y en eso también va el tema de 
los pluris que en este gobierno 
el presidente López Obrador 
dijo no deben existir, ha 
cambiado la situación política 
del país incluso la politización 
y la democracia en México han 
avanzado porque hoy pareciera 
que las pluris son pagos de 
cuota y refugio de quienes 
buscan fuero”, agregó.

En el caso de quienes 

aspiran a un curul en el 
Congreso de la Unión, sean los 
de oposición o los de Morena, 
deben tener calidad moral para 
asumir el cargo.

Por desgracia, muchos 
únicamente, desean tener 
fueron y evadir a la justicia 
como es el caso de panistas 
como César Nava o Miguel 
Ángel Yunes Márquez. 

“O Miguel Ángel Yunes 
Márquez que trae orden 
de aprehensión y no se que 
tantas cosas más, en lugar de 
aclarar y dar la cara también 
entrar por atrás yo no digo que 
deban o no deban estar en el 
Senado, lo que si digo es que 
deban tener el garante moral, 
la representatividad, eso le 
urge a México, son los nuevos 
tiempos políticos”, enfatizó.

Esta familia, agregó, los 
Yunes han sido diputados 
federales y senadores 
aprobaron las privatizaciones 
y ahora, en un doble discurso,  
consideran un retroceso el 
fortalecimiento del Estado.

periodo 2024-2030, luego de 
que fueran insuficientes dos 
rondas de votación.

Este nombramiento 
ocurre tras dos años de 
pugnas entre el gobernador 
Samuel García y el Poder 
Legislativo de la entidad.

Pedro Arce Jardón nació 
en Monterrey el 3 de febrero 
de 1977. Cursó la licenciatura 
en Derecho y Ciencias 
Sociales en la Facultad de 
Derecho de la Universidad 
Autónoma de Nuevo León, 
misma institución que le 
otorgó el título de maestro 
en Derecho en Amparo.

En en febrero de 2015 
vuando fue nombrado 
como subprocurador del 
Ministerio Público de NL, 
el cual dejó en octubre de 
ese año para convertirse 
en director general de la 
Fiscalía Regional Norte.

En diciembre de 2021 
fue nombrado vicefiscal 
jurídico de la Fiscalía 
General de Justicia de Nuevo 
León, aunque después se 
desempeñó como encargado 
de despacho del mismo 
organismo, tras la renuncia 
en octubre de 2022 del fiscal 
Gustavo Adolfo Guerrero.
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Tihuatlán 5

Mejora Leobardo Gómez 
a TEBAEV Tihuatlán

a

Recomienda IMSS Veracruz 
Norte medidas de prevención 
para reducir casos de dengue

REDACCIÒN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz

Alcalde Leonardo Gómez 
González inauguró 
esta mañana la barda 

perimetral y sanitarios del 
Telebachillerato del Estado 
de Veracruz TEBAEV 
Tihuatlán. Al poner en 
marcha el ciclo escolar 2024 
2025 en esta institución, hizo 
un llamado a los alumnos a 
ser perseverantes y trabajar 
en equipo para un mejor 
mañana.  

La directora de este 
plantel, Rita Quintería García 
García, a nombre de todos 
los beneficiarios, manifestó 
su agradecimiento al contar 
con un presidente que vio las 
necesidades de todo el platel, 
otorgando obras de beneficio 
como; la construcción del 
domo, la reconstrucción 
de la barda perimetral y 
la construcción de nuevos 
sanitarios.

“Con orgullo 
mencionamos que el don de 
servir lo caracteriza y apoyar 
a la educación lo enaltece. 
Como lo recordaremos como 
un gran gobernante. Con estas 
obras se garantizan espacios 
más seguros, más aptos para 

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz  

En el marco del Día 
Internacional contra 
el Dengue, el Instituto 

Mexicano del Seguro Social 
(IMSS) en Veracruz Norte 
invita a la población a realizar 
medidas de prevención y 
control de este padecimiento.

“El dengue es una 
enfermedad viral transmitida 
por la picadura de un mosquito 
llamado Aedes Aegypti, el cual 
está presente en varios estados 
de la República Mexicana, 
incluyendo Veracruz”, explicó 
la coordinadora auxiliar de 
Vigilancia Epidemiológica, 
Perla Yadhira González 
Andalón.

Entre los síntomas más 

Al inaugurar ciclo escolar puso en marcha barda perimetral y sanitarios

tránsito de los alumnos, 
debido a que anteriormente 
nuestra seguridad estaba 
vulnerada. Hoy gracias a 
usted, nuestra escuela está 
embellecida”, concluyó.

Gómez González, 
manifestó su respaldo hacia 
esta institución, recalcando 
que, gracias al esfuerzo de su 
gobierno, a través de su equipo 
de trabajo, conformado por 
los ediles, se ejercieron los 
recursos para mejorar las 
condiciones del plantel, al 
mismo tiempo, exhortó a 
los jóvenes a continuar en 
el camino del aprendizaje 
para obtener a través de su 

esfuerzo un mejor futuro.
“Se deben trazar muy en 

claro el propósito por el que 
ustedes se encuentran aquí, 
emprendan este nuevo curso 
con valentía y determinación, 
abran sus mentes a nuevas 
ideas, investiguen y nunca se 
conformen con lo mínimo. 
No olviden trabajar en equipo 
con sus compañeros y sobre 
todo mantengan una actitud 
positiva, tengan en mente que 
todo lo que hagan hoy, tendrá 
un efecto en el mañana”, 
concluyó el edil.

Acompañado de su esposa 
Patricia Ortiz de Gómez, 
de autoridades escolares, 

personal docente y directivo, 
el munícipe inauguró el 
ciclo escolar 2024-2025, al 
mismo tiempo, a través del 
corte del listón, entregó las 

instalaciones de los sanitarios 
y la barda perimetral, 
concluyendo con la entrega 
de un reconocimiento por 
parte del TEBAEV hacia el 

alcalde, quien también otorgó 
un reconocimiento a esta 
institución por participar en 
los actos cívicos organizados 
por su gobierno.

comunes de esta infección 
se encuentran la fiebre de 
difícil control, es decir, que 
no cede con medios físicos 
ni con la administración 
de paracetamol; dolor de 
cabeza, dolores musculares y 
articulares, malestar detrás de 
los ojos y, en algunas ocasiones, 
dolor abdominal.

La doctora González 
Andalón subrayó la 
importancia de reconocer los 
signos de alarma que indican 
un posible agravamiento de 
la patología como: vómito 
persistente, dolor abdominal 
intenso, y sangrado en 
cualquier nivel, ya sea a 
través de las encías, orina, 
heces fecales o con una 
menstruación más prolongada 
y abundante.

Para prevenir el dengue, 
recomendó realizar las 
siguientes acciones: aplicar 
repelente de insectos, 
usar ropa de manga larga, 
instalar mosquiteros en las 
viviendas, tapar y voltear 
recipientes que pudieran 
ser potenciales criaderos al 
acumular agua, descacharrizar 
jardines y patios, así como 
mantener limpias las áreas de 
convivencia.

El IMSS en Veracruz 
Norte invita a la población a 
acudir de manera inmediata 
a las Unidades de Medicina 
Familiar en caso de presentar 
alguno de los síntomas 
mencionados, con el fin de 
evitar complicaciones que 
pongan en riesgo la vida del 
paciente.
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Alma grande

Construyendo Polémica 

La oposición quiere 
ganar en la mesa lo que 
no pudo ganar en las 

urnas. Es decir, impugna la 
representación legislativa 
en la Cámara de Diputados 
de Morena y sus aliados 
en los medios, pero fueron 
incapaces de hacer lo propio 
como partidos políticos.

Existen 160 
impugnaciones en el 
Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación, 
sobre lo que se denomina 
“sobrerrepresentación” de 
Morena en la Cámara de 
Diputados, ninguna de estas 
denuncias son de partidos 
y organizaciones sino de 
particulares, --quienes se 
dejaron llevar todavía y a 
pesar de todo, por la voz de la 
ex candidata de la oposición 
que los colocó en el laberinto 
de la ignorancia para  
usarlos a su favor--lo cual 
demerita la de por sí dudosa 
intervención del tribunal, ya 
que carece de las atribuciones 
para poner en duda una 
aplicación que es tan 
simple como una ecuación 
de secundaria pero que la 
oposición considera inexacta.

La pandemia de COVID-19 ha 
afectado a todos los rincones 
del mundo. Mientras que 
las grandes ciudades de 
América Latina recibieron 
mucha atención mediática 
y recursos gubernamentales 
para enfrentar la crisis, las 
clínicas rurales enfrentaron 
desafíos únicos y, en 
muchos casos, devastadores. 
Estas instituciones, que 
ya luchaban con recursos 
limitados, se vieron aún 
más presionadas para 
proporcionar atención 
médica adecuada durante la 
pandemia.

Uno de los principales 
problemas que enfrentaron 
las clínicas rurales fue 
la falta de suministros 
médicos esenciales. Equipos 
de protección personal 
(EPP), ventiladores, 
pruebas de COVID-19 y 
medicamentos se volvieron 
escasos. En muchos casos, 

Se exige desde la oposición, 
sin mancharse las manos con 
una impugnación, que se 
respete la Constitución, pero a 
partir de una interpretación a 
su favor. Las interpretaciones 
tienen límites y la aplicación 
de la ley, apegada a la Carta 
Magna, exige precisión 
siempre.

El fallo definitivo del 
Instituto Nacional Electoral 
fue dado el viernes 23 a las 
5 de la tarde, por lo que se 
dieron 48 horas para recibir 
impugnaciones, donde 
ningún partido se atrevió 
a participar legalmente, 
los inconformes fueron 
ciudadanos que en su 
entender se violentaba la 
representación social y lo 
que en realidad quieren es 
favorecer a los partidos por los 
que pocos mexicanos votaron.

En sesión extraordinaria, 
la Consejera Presidenta del 
INE, Guadalupe Taddei 
Zavala, aseguró que en 
este proceso de asignación 
y en la aplicación de la 
fórmula contenida en la 
Constitución no existe un 
dilema. “Nuestro actuar 
está más allá de coyunturas 
electorales”, dijo, por lo que 
consideró inaceptable colocar 
al Instituto en una falsa 

los trabajadores de salud en 
áreas rurales tuvieron que 
reutilizar máscaras y trajes 
de protección, aumentando 
su riesgo de contagio.

La logística para llevar 
estos suministros a áreas 
remotas también presentó 
un reto significativo. Las 
malas condiciones de las 
carreteras y la falta de 
infraestructura adecuada 
dificultaron la distribución 
eficiente de los recursos. 
Además, la priorización 
de las zonas urbanas dejó a 
muchas clínicas rurales en 
una situación precaria.

Las clínicas rurales ya 
enfrentaban una escasez de 
personal médico antes de la 
pandemia, y esta situación 
se agravó con la llegada 
del COVID-19. Muchos 
médicos y enfermeros se 
enfermaron, y algunos, por 
miedo agra contraer el virus, 

disyuntiva.
“La Constitución es 

contundente y precisa, 
no hay dilemas, las reglas 
constitucionales son muy 
claras. Pedirle al INE hoy que 
aplique esta fórmula de otra 
manera, es impensable. Este 
Consejo General no puede 
apartarse de la Constitución”, 
enfatizó.

La Consejera Presidenta 
aseveró que “atisbar siquiera 
o, peor aún, asegurar que 
se pueden inaplicar las 
reglas electorales, debilita la 
construcción de la ciudadanía 
y del Estado de derecho”.

Lo que quiere la oposición 
es que se viole la ley, que se 
impulse el abstencionismo 
en nombre de una falsa 
acusación de “robo” de 10 
millones de votos, pero 
sobre todo intenta inhibir 
la participación ciudadana 
en las urnas, porque los 
ciudadanos que tuvieron que 
estar bajo el sol, formando 
largas filas, quitándole tiempo 
a su trabajo o a su descanso 
se sentirán decepcionados 
de que su voto no sea válido 
y le regalen a una oposición 
parasitaria lo que no supo 
ganar en las urnas.

La derecha hace unos 
meses cuando el conservador 

optaron por no trabajar en 
condiciones de alto riesgo 
sin el equipo adecuado. Esto 
dejó a muchas comunidades 
sin acceso a atención médica 
básica.

Además, la necesidad 
de especialización para 
tratar casos graves de 
COVID-19 significó que 
los profesionales de salud 
en áreas rurales, que 
generalmente no cuentan 
con esta especialización, 
tuvieron que adaptarse 
rápidamente a nuevas 
demandas, muchas veces sin 
el entrenamiento necesario.

El acceso a pruebas 
de COVID-19 fue 
extremadamente limitado 
en las zonas rurales. Muchas 
comunidades no tenían la 
infraestructura necesaria 
para realizar pruebas 
masivas, y los habitantes 
tenían que viajar largas 

Lorenzo Córdova encabezaba 
a los consejeros, salió a las 
calles para gritar que al INE 
no se toca, ahora, que las 
decisiones de ese instituto 
no les favorecen se lleva a 
su menguante marea rosa 
a atacar las decisiones del 
árbitro electoral.

Porque la derecha es 
convenenciera en estos casos. 
Según la fórmula aplicada 
se llevó a cabo en 2015, 
2018, 2021 y ahora en 2024, 
porque en esos momentos les 
favorecía la ecuación, pero 
ahora que está en contra de 
sus intereses la impugna y la 
interpreta como un atentado a 
la democracia, desconociendo 
que es una decisión popular y 
no un capricho.

La distribución de curules 
la impuso la gente que votó 
por Morena y sus aliados, no 
la regaló el INE ni se trata de 
una interpretación alegre de 
las cuentas; sin embargo, es 
evidente que la oposición no 
ha asimilado la derrota en las 
urnas y quienes la advierten, 
no se han dado cuenta de su 
magnitud.

Ahora sí se siente 
vulnerada la oposición ante la 
aplastante votación a favor de 
Morena y desde el rincón de 
las víctimas clama equilibrios 

distancias para obtener 
un diagnóstico, lo cual no 
siempre era posible debido a 
restricciones de movilidad y 
costos asociados.

El tratamiento de los 
pacientes también fue un 
desafío. Las clínicas rurales 
de algunos países carecen 
de unidades de cuidados 
intensivos (UCI) y equipos 
de ventilación, esenciales 
para tratar casos graves de 
COVID-19. Los pacientes con 
síntomas severos tenían que 
ser trasladados a hospitales 
en ciudades más grandes, lo 
cual no siempre era posible 
debido a la saturación de 
los hospitales y las largas 
distancias.

La pandemia también 
tuvo un impacto significativo 
en la salud mental de las 
comunidades rurales. La 
ansiedad y el miedo al 
contagio, sumados a la 

y contrapesos, los cuales no 
supieron aprovechar en los 
últimos seis años, porque 
se los pasaron insultando y 
exigiendo renuncias sin dar 
argumentos, sólo improperios 
y gritos.

Si las plurinominales no 
existieran le tocaría a Morena, 
85 por ciento de las curules 
en la Cámara de Diputados, 
porque fue en el número 
de distrito donde ganó; sin 
embargo, con la aplicación de 
esta fórmula que no quieren 
reconocer los opositores, a 
Movimiento Ciudadano que 
sólo ganó en un distrito y por 
votación muy cerrada, se le 
otorgaron 27 diputaciones 
federales. ¿Quién está 
sobrerrepresentado?

El INE fue muy benévolo 
con la oposición porque 
en muchos casos tuvieran 
más diputaciones pluris que 
directas. Tomando en cuenta 
que las diputaciones directas 
hablan de la preferencia 
de la población y las de 
representación proporcional 
tienen por objetivo crear 
equilibrios. Así, podemos ver 
que partidos como el PAN 
obtuvo, de manera directa 
32 distritos y se le dieron 
40 curules. Por el estilo 
está el PRI y Movimiento 
Ciudadano. No tienen razón 
para quejarse sino que deben 
agradecer la generosidad de 
las plurinominales.

El PRI impugna a través 
de su líder espurio Alejandro 
Moreno, pero es incapaz de 
enviar su queja formal por 

pérdida de seres queridos  
y la incertidumbre 
económica, aumentaron 
los niveles de estrés y 
problemas de salud mental. 
Las clínicas rurales, que ya 
tenían recursos limitados 
para la atención psicológica, 
se vieron abrumadas por la 
demanda.

A pesar de estos desafíos, 
las comunidades rurales 
demostraron una notable 
resiliencia. Las redes de 
apoyo comunitario jugaron 
un papel crucial en la 
respuesta a la pandemia. 
Organizaciones locales y 
voluntarios se movilizaron 
para proporcionar 
alimentos, medicamentos y 
apoyo emocional a quienes 
lo necesitaban.

La solidaridad 
comunitaria y la creatividad 
en la búsqueda de soluciones 
permitieron que muchas 
clínicas rurales continuaran 
operando a pesar de las 
adversidades. En algunos 
lugares, se implementaron 
campañas de información 
para educar a la población 
sobre medidas preventivas 
y la importancia de la 
vacunación, una vez que 
estuvo disponible.

La pandemia de 
COVID-19 puso de 

escrito, como si en un futuro 
no muy lejano quisiera 
negociar algo con Morena, 
precisamente en la Cámara 
de Diputados.

Se respetaron en esta 
distribución todas las reglas, 
las cuales fueron aprobadas y 
propuestas por quienes ahora 
protestan por su aplicación, 
y le llaman disposiciones 
arbitrarias cuando ellos, en el 
pasado se vieron beneficiadas 
por su distribución.

Si vemos con tranquilidad 
el rechazo a la distribución 
de curules en la Cámara de 
Diputados vemos que son 
grupo minoritarios, donde 
el grueso de la población ni 
siquiera se entromete, sabe 
que la justicia y la ley está 
correctamente aplicada; sin 
embargo, también ese grueso 
de la población está atenta a 
que su voluntad sea respetada 
como hasta ahora se ha 
hecho, de otra manera las 
calles entonces sí se llenarán 
de millones de personas en 
una marea que parecerá 
tsunami y no podrá contener 
una oposición tramposa y 
oportunista.

PEGA Y CORRE.- El 
senador Manlio Fabio 
Beltrones aclaró que no será 
legislador independiente, 
porque es priísta desde hace 
50 años y así se mantendrá. 
Comentó que el hecho de que 
Morena y aliados está a tres 
votos de la mayoría calificada, 
“hará el debate muy intenso”…

Esta es opinión personal 
del columnista

manifiesto las profundas 
desigualdades en el sistema 
de salud latinoamericano, 
particularmente en 
las áreas rurales. Sin 
embargo, también ofreció 
valiosas lecciones sobre la 
importancia de fortalecer las 
infraestructuras de salud en 
estas regiones.

Es crucial que las 
autoridades inviertan en 
mejorar las condiciones de las 
clínicas rurales, asegurando 
un suministro constante 
de recursos médicos y un 
personal adecuadamente 
capacitado. Además, es 
vital desarrollar estrategias 
que faciliten el acceso a 
atención médica de calidad, 
independientemente de la 
ubicación geográfica.

La experiencia de las 
clínicas rurales durante 
la pandemia subraya la 
necesidad de un sistema 
de salud más equitativo y 
resiliente. A medida que 
América Latina avanza hacia 
la recuperación, no se debe 
olvidar a estas comunidades y 
la importancia de garantizar 
que todos los ciudadanos, 
sin importar dónde vivan, 
tengan acceso a la atención 
médica que merecen.

Esta es opinión personal 
del columnista
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¡No les voy a fallar!

Grupo MAS presunto responsable 
de mortandad de peces al norte 

del municipio de Veracruz
ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz  

Vecinos del 
fraccionamiento Geo 
Los Pinos al norte 

del municipio de Veracruz 
denunciaron al Grupo MAS 
como presunto responsable 
de la mortandad de peces de la 
laguna que se ubica en su zona 
habitacional, toda vez que una 
descarga de agua podría ser la 
causante de este ecocidio.

Cabe mencionar que este 
cuerpo de agua pertenece al 
Sistema Lagunar Interdinario 
que hay entre los municipios 
de Veracruz y La Antigua, por 
lo cual es una Área Natural 
Protegida.

“Es un ecocidio 
ocasionando por una 
descarga de aguas residuales 
probablemente de la planta 
de tratamiento de Grupo 
MAS que realizaron el sábado 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

Cuenta la historia que 
el primero que corrió 
un maratón fue un 

mensajero que se murió 
de un infarto en cuanto 
terminó su carrera. Eso 
debería darnos una idea de 
que los maratones no son 
para todos.

Y, justo ayer, corrí el 
Maratón de la Ciudad de 
México. 42,195 metros 
de ruta. Una distancia 
equivalente a correr desde 
la escultura de La Araucaria, 
en Xalapa, hasta Rinconada, 
en Emiliano Zapata. Y eso 
que Xalapa está a 1,400 
metros de altura y la Ciudad 
de México está a 2,240.

Se platica fácil, pero es 
una de las mayores hazañas 
del cuerpo humano. Y eso 
que yo no soy presumido.

¿Por qué corremos un 
maratón? ¿Los corredores, 
que normalmente somos 

Conoce la página

Suscríbete al boletín y conoce los
Momios, jugadas sugeridas, estadísticas y más.

www.pronosports.net

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

1 7 11 13 21

5 14 17 18 24

3
242

4,130
24,613

$52,178.19
$610.01
$39.32
$10.00

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º
4º
5º

14
13
12
11
10

TOTALES

------
1

23
292

2,218

NECAXA

LEON

TIGRES

TOLUCA

ESPANYOL

ATL. MADRID

RACING

JUAREZ

S. LAGUNA

GUADALAJARA

SAN LUIS

R. SOCIEDAD

GIRONA

INDEPENDIEN

E-L-L-L-E-L-V-V-L-V-L-E-E-E

L-E-E-L-V-L-E

TIJUANA

ATLAS

JUAREZ F

LEGANES

ALAVES

BRIGHTON

C. PALACE

MONZA

FRIBURGO

LYON

FAMALICAO

ESTORIL

BAHIA

ARGS JRS

MONTERREY

PUMAS

TIJUANA F

LAS PALMAS

BETIS

MAN. UNITED

WEST HAM

GENOVA

STUTTGART

MONACO

BOAVISTA

GIL VICENTE

BOTAFOGO

HURACAN

------
$1’141,882.80

$43,441.19
$3,421.73
$514.82

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º 7

TOTAL A REPARTIR

3,340 $921.72

------
233

5,715
40,224

------
$2,190.08

$47.67
$10.00

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

gob.mx/loterianacional

Sorteos y concursos celebrados el lunes 26 de agosto de 2024

SORTEO NO. 10753

28,988 $712,678.59

2,534 $4’282,046.09

$3’078,544.80

SORTEO NO. 10754

46,172 $1’184,962.69

$10
PESOS

Resultados del concurso
No. 2243

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO
CONCURSO

LOCAL EMPATE VISITA

LOCAL EMPATE VISITA

7.3 MILLONES

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

1

2

3

4

5

6

7

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14- - - - - - - - - - - - -

1 2 3 4 5 6 7- - - - - -

$15
PESOS

$5
PESOS

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

HALCONES

BUCANEROS

RAIDERS

BILLS

LEONES

TEXANOS

AGUILAS

VAQUEROS

JETS

HALC. MAR.

SANTOS

BRONCOS

COMMANDERS

 2.3 MILLONES

 3.1 MILLONES

V-L-D-D-L-D-V-V-D-D-D-L-L

JAGUARES

DELFINES

49S

PANTERAS

ACEREROS

CARNEROS

VIKINGOS

CARGADORES

GIGANTES

BROWNS

TITANES

CARDENALES

PATRIOTAS

COMMANDERS

PATRIOTAS

Resultados concurso No. 841

------
--------

1
89

      90 $268,879.63

------
--------

$107,552.00
$1,812.67

$10
PESOS

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO CONCURSO 1ER LUGAR

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO CONCURSO PROTOUCH INICIAL

LOCAL
SIN TOUCH

LOCAL DIFERENCIA VISITA

PROTOUCH INICIAL

VISITA

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º

13+1
13
11
10

TOTAL

1º Protouch inicial

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13- - - - - - - - - - - -

----------------

7,608 $323,777.57

8,864 $1’357,737.60

6,167

5 1 3 7 4

4 1 1 1 3

4 7 8 5 4

8 1 5 3 5

6 9 4 1 5

$324,604.25

7,851 $478,470.69

21,032 $2’553,224.72

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

SORTEO NO. 32889

SORTEO NO. 32888

SORTEO NO. 32890

SORTEO NO. 32891

SORTEO NO. 32892

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes sociales oficiales:      loterianacio-
nal.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si 
hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional 
comuníquese al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes de informa-
ción y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

MULTIPLICADOR
NO

1,649
GANADORES

$225,919.14
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

Maratón
JUAN JAVIER GÓMEZ CAZARÍN

Parlamento Veracruz.

miles, pensamos que 
llegaremos primero? ¿No 
se trata de eso en todas las 
carreras?

La neta es que no sé 
bien por qué corremos un 
maratón, pero me queda 
claro que la inmensa 
mayoría sabemos, de 
antemano, que no vamos a 
quedar en primer lugar. Y 
también tengo muy claro 
que eso no nos importa, ni 
nos desanima y, mucho 
menos, nos detiene.

No nos mueve ganarles 
a los demás. Por ejemplo, 
en números globales, yo 
fui el 18,269 de más de 30 
mil participantes. De mi 
categoría, hombres de 50 a 
54, fui el 1,265.

Y, sin embargo, la 
emoción de terminar el 
maratón en el lugar 18 mil 
y pico simplemente no se las 
puedo describir. Es única. Es 
una felicidad y satisfacción 
de decir ¡lo logré!

El maratón es una 

carrera que corremos 
contra nosotros mismos y 
contra las posibilidades de 
terminarlo o quedarnos a 
medio camino.

Por ejemplo, yo corrí 
contra el hombre que en 
enero del 2022 estaba 
cuchareando caldo de gallina 
y comiendo pápaloquelite, 
recién salido del hospital 
después del segundo Covid 
–el más grave- y con la 
incertidumbre de no saber si 
tendría una secuela.

Corrí, también, contra 
el hombre que corrió un 
maratón hace más de 11 
años, cuando era más joven 
y pesaba varios kilos menos.

Corrí y gané convencido 
de que los maratones no se 
corren sólo con las piernas, 
sino también con el corazón 
y la mente, acordándome de 
lo que bien decía Kalimán, 
“quien domina la mente, lo 
domina todo”.

Corrí por mi hermano 
Gala, por mi familia, por 

Veracruz.
Corrí por la sensación 

de llegar a la marca de 42 
kilómetros, a sólo 195 metros 
de la meta, es una experiencia 
que le deseo vivir a todos.

Corrí porque esas 5 horas 
45 minutos de tu vida, te 
demuestran de qué estas 
hecho.

El maratón, como la vida, 

no es de velocidad, sino de 
resistencia física y anímica, 
de paciencia, de carácter 
para no rajarse, de oídos 
sordos a las voces, internas 
y externas, que te invitan 
a desistir en las subidas, a 
salirte de la carrera a partir 
del kilómetro 30.

Pero sobre todo, el 
maratón es de entender que 

las metas, aunque parezcan 
lejos, están a nuestro alcance 
con perseverancia y juego 
limpio. Hoy puedo decir que 
el maratón, nuevamente, es 
prueba superada. Nos vemos 
en la próxima.

*Diputado local. 
Presidente de la Junta de 
Coordinación Política del 
Congreso del Estado.

pasado aproximadamente 
a las 21:40 horas”, dijo Juan 
Pablo Pérez Barrera, ingeniero 
químico y vecino de la zona.

Mencionó que se 
percataron de la situación 
debido al olor fétido a grasa y 
aceite que emanaba el cuerpo 
de agua.

“Después aparecieron 
mojarras tilapias, tortugas, 
incluso aves flotando que 
murieron por la gran 
contaminación”, dijo.

Ante la situación, los vecinos 
externaron su preocupación 
de que se convierta en un foco 
de infección, debido a que los 
animales muertos no han sido 
retirados.

Por lo que de avanzar su 
descomposición, la situación 
empeorará.

“Nosotros aquí cuidamos 
las iguanas, las alimentamos y 
todo, hoy por hoy ya no vemos 
a ningún animalito, también 

había garzas, patitos silvestre, 
ya no se encuentran, solo aves 
de rapiña, carroñeras que se 
están dando un festín”, señaló.

Los vecinos señalaron 
que el color de la laguna era 
semitransparente y, ahora tiene 
aglutinaciones que consideran 

puede tratarse de grasas y otros 
contaminantes.

Mencionaron que 
intentaron comunicarse con 

Grupo MAS para averiguar 
qué había ocurrido y solicitar 
el análisis del agua, les negaron 
la atención.
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Asociación Civil realiza 
primer Zumbapining 
en Medellín de Bravo

Guillermo Jester en Veracruz; es el tercer diseñador 
confirmado para el Weekend In Fashion México 2024

ALEJANDRO ÁVILA 
Medellín de Bravo, Veracruz 

La Asociación Civil 
MEMO, que lidera el 
empresario Guillermo 

Herrada Jiménez, realizó 
por primera ocasión en 
el municipio de Medellín 
de Bravo el evento masivo 
denominado Zumbapining 
Party; congregando a cientos 
de ciudadanos para la 
activación deportiva.

Esta actividad, diseñada 
para fomentar la actividad 
física y el bienestar, fue un 
verdadero éxito, atrayendo a 
personas de todas las edades 
y niveles de condición física, 
quienes ya sea con baile 
o bicicleta compartieron 
una noche de convivencia 
familiar. 

“Si algo debemos hacer 
en Medellín de Bravo es 
fomentar el deporte, actividad 
que está muy olvidada por 
nuestras autoridades, por ello, 
nos dimos a la tarea con otros 
amigos empresarios de traer 
esta Zumbapining Party, que 
además de motivar a todos 
a actividades deportivas, 
promueve la conciencia 
familiar”, detalló Memo 
Herrada.

El evento, que se  
desarrolló en un ambiente 
festivo y lleno de energía, 
contó con la participación de 

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz   

El diseñador mexicano 
Guillermo Jester 
ha sido confirmado 

para participar con sus 
extraordinarios diseños en la 
cuarta edición del Weekend 
In Fashion México, próximo 
a celebrarse el jueves 3 de 
octubre en el Hotel Galería 
Plaza del municipio de Boca 
del Río.   

Claudia Ortiz Hernández, 
directora de Factory Fashion 
México y coordinadora 
general del Weekend In 
Fashion México 2024, ha 
confirmado a este medio 
que el arte, creatividad y los 
plisados de Guillermo Jester 
estarán presentes en esta 
noche de moda y glamour. 

Nacido en la Ciudad 

instructores certificados de 
Zumba, acondicionamiento 
físico y baile como Isai  
Robles, Mario Torres, 
Alex Roque y Habibi Boro 
Boro, quienes guiaron a los 
asistentes a través de una 
serie de rutinas dinámicas y 
divertidas. 

Los participantes 
disfrutaron de una 
experiencia única, 
combinando ejercicio, 
música y baile, lo que hizo que 

la actividad fuera accesible y 
entretenida para todos.

"Nuestro objetivo 
es promover el deporte 
y la actividad física de 
una manera innovadora,  
divertida y atractiva 
zumbapining es una excelente 
manera de mantenerse en 
forma, socializar y disfrutar 
de la música. Estamos muy 
contentos con la respuesta 
de los medellinenses y 
esperamos realizar más 

eventos como este en el 
futuro", concluyó Memo 
Herrada.

Además de la clase de 
Zumba, el evento incluyó 
juegos y espacio para que 
las familias disfruten de 
una noche al aire libre. 
La participación activa 
de los medellinenses  fue  
evidente, con familias 
enteras uniendo fuerzas para 
disfrutar de un día lleno de 
salud y diversión.

de México, Guillermo 
estudió diseño de moda en 
su ciudad natal. Su interés 
por los procesos artesanales 
y la colaboración con 
comunidades de artesanos, 
lo llevó al estado de Puebla 
donde trabajó para la 
organización Aid to Artisans, 
punto de inflexión que 
determinó su postura a nivel 
de responsabilidad social en 
su proyecto. 

Posteriormente, se 
trasladó a Chiapas, estado 
que lo acogería cálidamente 
como lo hacen sus lienzos y 
donde en un futuro próximo 
establecería el centro de 
operaciones de su firma 
homónima. 

Guillermo buscó más 
allá de los horizontes de lo 
tradicionalmente establecido, 
exploró sus recuerdos y cómo 

solía cuestionar desde su 
adolescencia la expresión de 
género.

A través de su marca 
homónima “Guillermo 
Jester”, promueve una visión 
no binaria de la moda, 
desafiando las construcciones 
sociales y los roles de género. 
Colaborando con artesanas, 
principalmente de Chiapas, 
implementa metodologías 
de moda circular y prácticas 
horizontales, posicionando el 
diseño artesanal mexicano en 
diversas plataformas de moda. 

Su primera colección fue 
presentada en Milán, Italia, 
y la colección SS2019 en el 
Mercedes Benz Fashion Week 
México en octubre de 2018.

Su trabajo ha sido 
destacado en medios como 
Elle, Vogue, Harper’s Bazaar, 
Badhombre y L’Officiel.
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Gobernador de Veracruz da  
bienvenida a 1.3 millones de  

estudiantes a educación básica

La Escuela Primaria 
“Miguel Lerdo de Tejada” 

participó en el Lunes Cívico
AGENCIAS  
Tuxpan Veracruz 

El H. Ayuntamiento 
de Tuxpan realizó 
el lunes cívico que 

marca el inicio del ciclo 
escolar 2024 – 2025, en la 
plaza cívica. Participaron 
alumnas, alumnos y 
personal docente de la 
escuela primaria Miguel 
Lerdo de Tejada.

Encabezaron el acto 
el Prof. Jorge Arturo 
García Robles, director 
de Educación, en 
representación del alcalde 
José Manuel Pozos Castro; 
la regidora Maryanela 
Monroy Flores; el capitán 
primero de infantería 
Sergio Palacios Salmerón, 
de la 19ª Zona Militar; la 
Lic. Itzel León Santiago, 
representante de la 
Delegación Regional de la 
SEV. 

La Profa. Marilú de la 
Cruz Cruz, directora de la 
primaria Miguel Lerdo de 
Tejada; el Prof. Eleuterio 
Samuel Salazar Escalante, 
supervisor de la Zona 
Escolar 06; la Lic. Yeni 
Elizabeth Díaz Quevedo, 
coordinadora del IVEA 
Tuxpan. 

Las y los estudiantes 
Luciana Elizeth, Jorge 
Emmanuel, Hannia Sofía, 
Zuria Michelle, Sofía 
Nallely y Alia María 
expusieron las efemérides 
de esta semana, e Isaac 
Leonardo presentó una 
reseña alusiva al inicio del 
ciclo escolar; mientras que 
los alumnos de 5º grado 

AGENCIAS  
Xalapa, Veracruz 

Un millón 334 mil 790 
estudiantes del nivel 
Básico regresaron a 

las aulas para dar inicio al 
Ciclo Escolar 2024-2025, 
inaugurado por el gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez 
y la subsecretaria de 
Educación Básica de la 
Secretaría de Educación 
Pública (SEP), Martha Velda 
Hernández Moreno, desde 
la Telesecundaria Benito 
Fentanes.

Las niñez estará atendida 
por una planta de 88 mil 
531 docentes distribuida 
en 20 mil 949 escuelas 
en centros de Educación 
Especial, Desarrollo Infantil, 
Comunitarios de Atención 
a la Primera Infancia, 
jardines de niños, primarias, 
secundarias y módulos de 
educación inicial indígena y 
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realizaron un baile titulado 
“Flor de Piña”.

Durante el evento, la 
Profa. Marilú de la Cruz 
Cruz llevó a cabo la entrega 
simbólica de libros de texto 
gratuitos. 

Al finalizar, la Secretaría 
de la Defensa Nacional 
realizó la exposición 
fotográfica "La gran fuerza 
de México, siempre por ti, 
siempre por México".

También estuvieron 
presentes docentes y padres 
de familia de los alumnos; 
coordinadores y directores 
de las diversas áreas del 
Ayuntamiento de Tuxpan; 
Sección de Fusileros y la 
Banda de Guerra del 39º 
Batallón de Infantería; 
así como elementos de 
la Policía Municipal, 
Protección Civil y 
Bomberos.

para adultos.
En conjunto, sumando 

todos los niveles educativos 
en el estado, 2 millones 
17 mil 905 alumnos y 
alumnas y 137 mil 78 
docentes se incorporan hoy 
a un total de 23 mil 944 
escuelas, reforzando así el 
compromiso de Veracruz 
con el desarrollo integral de 
su niñez y juventud, detalló 
el secretario de Educación 
de Veracruz (SEV), 
Víctor Emmanuel Vargas 
Barrientos.

En este arranque fue 
presentado Nantlico, una 
innovadora aplicación 
de realidad aumentada 
desarrollada por la 
Universidad Tecnológica 
del Centro de Veracruz que 
fue donada a nivel nacional 
a la SEP. La herramienta 
refuerza el aprendizaje de 
niños y jóvenes de nivel 
básico mediante contenidos 

interactivos y dinámicos que 
facilitan la comprensión 
más profunda de temas 
discutidos en clase.

Desde el pasado 21 de 
agosto, la Secretaría de 
Educación de Veracruz 
comenzó la distribución de 

más de nueve millones de 
Libros de Texto Gratuitos 
(LTG) correspondientes 
al nuevo año académico, 

incluidos material 
destinado a la población 
estudiantil indígena y con 
discapacidades visuales.
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Heriberto De La Cruz Chable

Celina González Ibáñez

El camino

Aquellos años
Olga fue la mujer 

de quién Abel se 
enamoró; era de 

singular belleza, con veinte 
años más que él, fue en 
vano lo mucho que hicieron 
sus familias tratando de 
convencerlo de que no 
tenía la madurez emocional 
suficiente para tomar 
decisiones y menos para 
resistir, desilusiones.

Olga era una mujer 
comprometida. Fue más 
fuerte la emoción que la 
razón. 

Él se marchó sin 
despedirse, no se volvió a 
saber nada de ambos. El 
sufrimiento de su madre 
fue terrible, no hubo día en 
que no hiciera una oración 
pidiendo su retorno, siempre 
tuvo la seguridad de que 
algún día regresaría. Después 
de cuarenta y cinco años de 
ausencia, el día tan anhelado 

se tornó en tragedia, su 
madre se trastornó de 
tan tremenda impresión; 
no lo conoció, perdió la 
capacidad para creer, para 
entender que ni en los mas 
oscuros territorios de su 
imaginación pudo haber 
concebido, ese frágil hilo 
que existe entre la cordura 
y la locura estuvo a punto 
de desaparecer. Abel había 
perdido estatura, el pelo, 
la dentadura, la memoria y 
una pierna. Y aunque en el 
mundo suelen suceder cosas 
terroríficas, en lo personal 
adquieren otra dimensión.

Su madre no pudo dar 
ni un paso para abrazarlo, 
perdió el habla y no 
pudo llorar. Un silencio 
prolongado invadió la 
estancia, solo miradas 
interrogantes; las respuestas 
ahí estaban, algún brebaje 
hizo que perdiera la 

Al iniciar un nuevo camino, 
se emprenderá un viaje 
lleno de aventuras, 

obstáculos, momentos inolvidables, 
experiencias, reflexiones, llevando 
con ello muchos sacrificios para 
poder lograr lo que queremos ser, 
salir de nuestra zona de confort para 
empezar a vivir, dejar a la familia y 
personas cercanas para alcanzar el 
objetivo.

Sin embargo, cada sacrificio que 
hagamos tendrá su recompensa 
tarde o temprano, aunque sea 
difícil salir y dejar a las personas 
que amamos, siempre tenemos que 
recordar el por que lo hacemos y 
por quienes, para que así puedan 
disfrutar de una mejor vida y al final 
volver a estar todos juntos. 

voluntad, nunca supo donde 
había estado; dijo que solo 
recordaba un inmenso 
pantano donde veía grandes 
cabezas de lagartos que 
rebasaban su estatura y 
por otro una basta nata 

vegetal. No supo cuando 
llego a Villahermosa, dijo 
que frente a una tienda vió 
pasar a Olga, morena, altiva 
como la conoció por primera 
vez y ahí en ese instante 
desapareció.
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El H. Ayuntamiento 
C o n s t i t u c i o n a l , 
a través del DIF 

Municipal encabezado 
por Norma Aracely Uribe 
Castillo, realizó con gran 
éxito la cuarta entrega del 
Programa "Los Primeros 
1000 Días", reafirmando 
nuestro compromiso con 
la salud y bienestar de las 
madres y niños de las 37 
comunidades y 8 barrios de 
este municipio. 

Durante esta entrega, se 
beneficiaron a 235 madres y 
sus bebés, proporcionándoles 
apoyo nutricional y 
orientación especializada 
para garantizar un desarrollo 
saludable durante esta etapa 
crucial de la vida.

La presidenta del DIF, 
Norma Aracely Uribe 
Castillo, expresó su 
agradecimiento a todo el 
equipo que hace posible 
esta labor y reafirmó su 
compromiso de continuar 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El gobierno municipal 
de Cazones, encabezado 
por Miguel Ángel Uribe 

Toral, en coordinación con el 
oficial mayor, licenciado Jesús 
Valencia Pérez, está asegurando 
el suministro de agua a las 
instituciones educativas en este 
regreso a clases.

El funcionario informó 
la tarde de este lunes que se 
abasteció con una pipa de 
agua al kínder del Barrio 
Acosta Lagunes. Este esfuerzo 
forma parte de las acciones 
para apoyar a las escuelas que 
solicitan este servicio.

Valencia Pérez destacó 
que se está trabajando para 
garantizar que todas las 
escuelas que necesiten agua 
puedan contar con este recurso 
esencial durante el ciclo escolar.

Asimismo, el oficial mayor 
subrayó la importancia de 
estas acciones como parte de 
los esfuerzos del gobierno 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El gobierno municipal de 
Cazones, encabezado 
por el alcalde Miguel 

Ángel Uribe Toral, realizó 
una ceremonia cívica en 
la explanada de palacio 
municipal, en la que se 
rindieron honores a la 
bandera mexicana, símbolo 
de identidad y orgullo 
nacional. 

La ceremonia fue 
organizada por la dirección 
municipal de educación del 
honorable Ayuntamiento de 
Cazones.

El evento estuvo presidido 
por el director de educación, 
Jesús Pérez Santiago, quien 

El DIF entrega apoyos 
del programa "Los 

Primeros 1000 Días”

Garantizan agua a escuelas 
en este regreso a clases

Gobierno de Cazones reafirma 
compromiso con la ciudadanía

trabajando por el bienestar 
de las familias cazoneñas.

Dijo Norma Araceli 

Uribe Castillo: Seguimos 
construyendo un futuro 
más saludable y prometedor 

para nuestros niños y niñas. 
Juntos, hacemos la diferencia 
desde el comienzo de la vida.

municipal para apoyar a la 
ciudadanía en general, y en 
particular, a la comunidad 
educativa de Cazones.

El funcionario reafirmó 
el compromiso de continuar 
trabajando en conjunto con 
el alcalde Miguel Ángel 
Uribe Toral, organizando y 
ejecutando planes de trabajo 

que beneficien a los habitantes 
del municipio.

Estas acciones reflejan 
la dedicación del gobierno 
municipal de Cazones para 
garantizar condiciones 
óptimas en las escuelas, 
contribuyendo así al bienestar 
de los estudiantes y del personal 
docente.

estuvo acompañado por el 
secretario del Ayuntamiento, 
Amado Vicencio Cruz, 
y el oficial mayor, Jesús 
Valencia Pérez. También 
estuvieron presentes 
empleados municipales, 
tanto sindicalizados como  
de confianza, así como 
la escolta de la policía 
municipal, quienes 
participaron activamente en 
los honores.

En su discurso, Jesús Pérez 
Santiago, en representación 
del alcalde Miguel Ángel 
Uribe Toral, dirigió un 
mensaje a los presentes en 
el que instó a continuar 
trabajando en beneficio de 
la ciudadanía cazoneña. 
Resaltó la importancia de 

mantener el compromiso 
con el desarrollo del 
municipio y el bienestar de 
sus habitantes.

Pérez Santiago destacó 
la relevancia de estas 
ceremonias cívicas como 
una forma de reforzar los 
valores patrios y la unidad 
entre los ciudadanos. 
Subrayó que la colaboración 
entre las distintas áreas del 
Ayuntamiento es clave para 
lograr los objetivos comunes 
que se han trazado.

El secretario del 
Ayuntamiento, Amado 
Vicencio Cruz, y el oficial 
mayor, Jesús Valencia Pérez, 
también mostraron su apoyo 
a las palabras del director 
de educación, reiterando 

la disposición del gobierno 
municipal para seguir 
implementando acciones 
que favorezcan el progreso 
de Cazones.

Con este acto, el gobierno 
municipal de Cazones 
reafirma su compromiso 
con la ciudadanía y su 
determinación de seguir 

trabajando por el bienestar y 
el desarrollo del municipio, 
manteniendo siempre en 
alto los valores que los 
identifican como mexicanos.
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OMS lanza plan 
contra viruela símica 

Kamala recauda 540 mdd desde 
su lanzamiento por la Presidencia

Hombres armados matan a 39 personas en 
Pakistán en presuntos ataques étnicos

AGENCIAS 
Pakistán 

Milicianos separatistas 
mataron este lunes a 
al menos 39 personas 

en distintos ataques en el 
suroeste de Pakistán, que 
apuntaron principalmente 
a personas de etnia punyabí, 
informaron las autoridades.

En uno de estos ataques, 
hombres armados pararon a 
vehículos en una carretera de 
la provincia de Baluchistán y 
mataron a tiros a 23 personas.

Ataques fueron en al 
menos tres distritos 

Las autoridades 
reportaron ataques mortales 
en al menos tres distritos de la 
provincia, donde las fuerzas 
de seguridad enfrentan 
una ola de violencia étnica, 

AGENCIAS 
Washington

La campaña de la 
candidata demócrata 
a la Presidencia 

AGENCIAS 
CIUDAD DE MÉXICO 

La Organización Mundial 
de la Salud (OMS) lanzó 
el lunes 26 de agosto 

un plan de seis meses para 
detener la propagación de la 
viruela símica, aumentando 
el personal en países y 
mejorando la vigilancia, 
prevención y respuesta.

La OMS calculó que el 
plan, que irá de septiembre 
hasta febrero del año 
que viene, requerirá 135 
millones de dólares y buscará 
mejorar el acceso a vacunas, 
especialmente en países 
africanos más afectados por 
el brote reciente.

“Los brotes de viruela 
símica en la República 
Democrática del Congo 
y países vecinos pueden 
ser controlados y pueden 
ser detenidos”, dijo en un 
comunicado el director 
general de la OMS, Tedros 
Adhanom Ghebreyesus.

La agencia 
está “aumentando 
significativamente” su 
personal en los países 
afectados, añadió. La OMS 
calificó el brote actual de 
viruela símica como una 
emergencia de salud mundial 
a mediados de agosto.
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También el lunes, el vocero 
del gobierno alemán Steffen 
Hebestreit dijo que Alemania 
donará 100 mil dosis de la 
vacuna contra la viruela 
símica a países afectados, 
sacadas de las reservas de su 
ejército, reportó la agencia 
alemana de noticias dpa.

El martes de la semana 
pasada, el Congo — el país 
más afectado — reportó más 
de mil casos de viruela símica 
en la semana previa.

Los Centros para el 
Control y Prevención de 
Enfermedades de África 
reportaron que para el jueves, 
más de 21.300 casos posibles 
o confirmados y 590 muertes 
por viruela símica se habían 
reportado este año en 12 
países africanos.

La viruela símica 
pertenece a la misma familia 
de virus que la viruela 
general, pero suele causar 
síntomas más leves como 
fiebre, escalofríos y dolores 
corporales. Por lo general se 
contagia mediante el contacto 
humano, incluyendo las 
relaciones sexuales.

Los que sufren de un caso 
más severo podrían sufrir 
lesiones en la cara, manos, 
pecho y genitales.

¿Qué es el Mpox? 
Últimos casos de viruela 

del mono en México 
La Secretaría de Salud 

en Coahuila investiga un 
caso sospechoso de viruela 
del mono al norte de la 
entidad, luego de que un 
paciente arribara al Hospital 
General de Piedras Negras 

con lesiones en el cuerpo, lo 
que provocó la activación de 
un protocolo para la toma 
de muestras para obtener un 
diagnóstico, según afirmó 
el titular de la dependencia, 
Eliud Aguirre.

El funcionario estatal, 

afirmó que además del 
aislamiento del paciente, 
se le está proporcionando 
el tratamiento médico 
recomendado y se inició un 
cerco sanitario para detectar 
si existen más casos.

Eliud Aguirre, indicó 

que se trata de un hombre 
de 42 años, originario de 
Piedras Negras, la cual 
habría manifestado a las 
autoridades de salud, el no 
haber tenido contacto con 
personas contagiadas de esta 
enfermedad.

profesiones más comunes 
entre los donantes son 
profesores y enfermeras.

La jefa de campaña, Jen 
O'Malley Dillon, dijo en 
una nota que la convención 
demócrata celebrada esta 
semana en Chicago ha sido 
"un momento galvanizador 
para la coalición Harris-Walz 
en todo el país".

"De cara al Día del 
Trabajo (1 de septiembre), 
nuestra campaña usará esos 
recursos y entusiasmo para 
seguir con el impulso, sin 
tomar por descontado a los 
votantes y comunicándonos 
incansablemente con los 
votantes de territorios clave 
cada día, desde ahora hasta 
las elecciones", adelantó.

El próximo miércoles, 
Harris y su número dos, Tim 
Walz, harán campaña en 
el estado clave de Georgia, 
y se espera un discurso en 

solitario de la candidata en la 
ciudad de Savannah el jueves 
por la tarde.

Tras la renuncia de 
Biden a repetir mandato del 
pasado 21 de julio, tanto el 
partido como los votantes 
han respondido con gran 
entusiasmo a la candidatura 
de Harris, recién oficializada 
en la convención pero que 
solo en su primera semana ya 
recaudó 200 millones.

Así fue la convención 
demócrata:

Harris ha mejorado 
la posición de Biden en 
las encuestas y supera 
ligeramente a Trump, cuya 
campaña ayer lo achacó a 
una "fase de luna de miel", 
y anticipó también un 
"rebote" a nivel nacional tras 
la convención demócrata, a 
lo que intentó quitar hierro 
evocando la candidatura de 
Hillary Clinton.

estadunidense, Kamala 
Harris, dijo este domingo 
que ha recaudado 540 
millones de dólares en el mes 
desde su presentación, tras la 
renuncia a la reelección del 

presidente, Joe Biden.
En un correo, la campaña 

de la también vicepresidenta 
Harris dijo que se trata de 
"un récord para cualquier 
campaña de la historia" 

y aludió al entusiasmo 
generado por su discurso en 
la convención demócrata 
el pasado jueves, que se ha 
traducido en 40 millones en 
menos de tres días.

En comparación, la 
campaña del ex presidente 
y candidato republicano, 
Donald Trump, ha 
comunicado que recaudó 
unos 139 millones de 
dólares en julio y que tenía 
acumulados unos 327 
millones al inicio de agosto.

La campaña de Harris 
atribuyó el flujo de dinero 
a las "donaciones sin 
precedentes de movimientos 
de bases" en la última semana 
y especificó que un tercio 
de total fue de gente que 
contribuía por primera vez, 
66 por ciento mujeres y 20 
por ciento jóvenes, a quienes 
consideró grupos "decisivos".

También, señaló que las 

sectaria y separatista.
“Confirmamos 39 muertos 

en varios ataques coordinados 
llevados a cabo por los 
terroristas del BLA”, siglas 
del Ejército de Liberación de 
Baluchistán, afirmó Shahid 
Rind, un vocero del gobierno 
provincial.

En el distrito de 
Musakhail, entre 30 y 40 
hombres armados detuvieron 
a 22 autobuses, camiones y 
furgonetas en una carretera 
entre Punyab y Baluchistán, 
informó Najibullah Kakar, 
un alto funcionario.

“Los vehículos que 
viajaban hacia o desde 
Punyab eran inspeccionados 
y las personas de Punyab 
eran identificadas y se les 
disparaba”, agregó.

El Ejército de Liberación 

de Baluchistán, el grupo 
separatista más activo de la 
región, reivindicó la autoría 
de una operación nocturna 
en un comunicado enviado a 
AFP.

En el documento, precisó 
que la operación tenía lugar 
“en carreteras de Baluchistán” 
y apuntaba a fuerzas de 
seguridad.

En el ataque, 10 soldados 
murieron 

En un comunicado 
anterior, el grupo advirtió a 
la población baluchí de que 
se mantuviera alejada de las 
autopistas, y añadió que su 
“lucha” era “contra el ejército 
pakistaní ocupante”.

Diez soldados murieron 
mientras participaban 
en operaciones contra 
los responsables de “actos 

cobardes de terrorismo” en el 
suroeste del país, informó el 
ejército.

“Durante las operaciones 
murieron 14 personas, entre 
ellas, 10 soldados y cuatro 
miembros de las fuerzas de 
seguridad”, indicó el cuerpo 
armado.

Baluchistán, la provincia 
más pobre de Pakistán 

Baluchistán, una zona 
rica en recursos naturales, 
es la provincia más pobre de 
Pakistán.

En los últimos años, 
los separatistas baluchíes 
intensificaron los ataques 
contra pakistaníes de 
provincias vecinas que 
trabajan en la región, así como 
contra empresas energéticas 
extranjeras que, según ellos, 
explotan sus riquezas.

Los punyabíes son 
uno de los seis principales 
grupos étnicos del país y se 
considera que dominan las 

filas del ejército, inmerso 
en una batalla para acabar 
con las facciones armadas de 
Baluchistán.
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HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Un millón 334 mil 790 
alumnos de educación 
básica regresaron a 

clases este lunes al iniciar el 
ciclo escolar 2024-2025. 

El secretario de 
Educación de Veracruz, 
Víctor Emmanuel Vargas 
Barrientos precisó que los 88 
mil 531 docentes de 20 mil 
949 escuelas atenderán a este 
número de estudiantes de 
preescolar a secundaria. 

Sumando a los estudiantes 
de preparatoria que 
regresaron la semana pasada, 
suman más de 2 millones 
de alumnos en 23 mil 944 
escuelas con 137 mil 78 
docentes.

La ceremonia del regreso 
a clases se realizó en la 
Telesecundaria "Benito 
Fentanes" de Xalapa.

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

De acuerdo al director 
General del Registro 
Civil en Veracruz, 

Arturo Domínguez Galván, 
ha disminuido el número 
de parejas que tramitan el 
divorcio en nuestro estado. 

Por el contrario, dijo  
que en lo que va de este año 
son más las personas que 
buscan legalizar su unión a 
través del matrimonio que 
disolverla: 

"Ha ido a la baja el tema 
de los divorcios, el tema 
de los matrimonios se 
ha fortalecido. Hay más 
matrimonios que el año 
pasado, esto es gracias a que 
las familias y las parejas han 
tenido un acuerdo bilateral 
que ha sido fortalecido con el 
acta de matrimonio".

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El pasado domingo fue 
reubicado el coyote que 
desde finales del año 

pasado vivió en el Cerro de 
la Galaxia, un Área Natural 
Protegida en Xalapa. 

Luego de varios meses de 
implementar un protocolo, 
la Oficina de Representación 
de Protección Ambiental 
de la Procuraduría de 
Protección al Ambiente 
(Profepa) en Veracruz 
coordinó las acciones 
de captura en las que 
participaron especialistas 
del Centro Veterinario 
Xalapa, de la Red de 
Biología y Conservación 
de Vertebrados Inecol, 
y del Laboratorio de 
Vertebrados del Instituto 
de Investigaciones 
Biológicas de la Universidad 
Veracruzana. 

El coyote, macho, de 
aproximadamente dos a 
tres años de edad fue visto 
de finales del año pasado en 
las inmediaciones de Radio 
Televisión de Veracruz 
incluso en colonas aledañas, 
debido a que habitaba en 
una  zona urbanizada, se 
solicitó su intervención para 
protegerlo ante cualquier 
riesgo. 

La Profepa informó este 
lunes que la captura del 
coyote se realizó procurando 
en todo momento su trato 
digno y que fue revisado 
por médicos veterinarios. 
Aunque presentó algunas 
heridas en sus patas traseras, 

Regresan a clases más de un 
millón de alumnos en Veracruz 

Disminuyen los divorcios en 
Veracruz, asegura Registro Civil 

Reubican a coyote del Cerro de la Galaxia 

El aumento de 
matrimonios incluye a los 
igualitarios, entre parejas no 
heterosexuales, abundó: 

"Ha ido a la alta. En 
el servicio y respeto a los 
derechos humanos le hemos 
dado garantía, esto es de 
manera administrativa, no 
necesitan hacer ningún 
juicio ni tampoco por 
abogado, lo pueden hacer de 
manera directa, ir a cualquier 
oficialía del Registro Civil y 
les podemos dar esa garantía 
y servicio" explicó. 

Entrevistado este lunes 
luego de los honores a la 
bandera en la explanada del 
Parque Juárez en Xalapa, el 
director del Registro Civil dio 
a conocer que en la Fortaleza 
de San de Ulúa se celebrará 
el 165 Aniversario de la 
creación de la Ley Orgánica 
del Registro Civil.

su estado de salud de manera 
general era favorable. 

Luego de su valoración 
médica fue trasladarlo de 
manera inmediata a una 
Unidad de Manejo para la 
Conservación de la Vida 
Silvestre que cuenta con 
una extensión de más de 100 
hectáreas, en la cual existen 

en vida libre por lo menos 
dos manadas de coyotes. 

La Profepa en la 
entidad y el Instituto de 
Investigaciones Biológicas 
de la Universidad 
Veracruzana monitorearán 
el sitio donde fue liberado 
el ejemplar para verificar su 
bienestar.
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REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México 

La Presidenta electa 
de México, Claudia 
Sheinbaum Pardo, 

presentó a Víctor Rodríguez 
Padilla como el próximo 
director general de Petróleos 
Mexicanos (Pemex). 

’’El día de hoy tengo 
mucho gusto de presentar al 
próximo director de Petróleos 
Mexicanos, su nombre es 
Víctor Rodríguez Padilla’’, 
anunció. 

Durante la presentación 
del próximo titular de 
PEMEX, —a la que también 
asistió la futura secretaria 
de Energía (SENER) Luz 
Elena González Escobar —, 
Claudia Sheinbaum destacó 
la experiencia de 42 años 
de Rodríguez Padilla en el 
sector energético y sobre todo, 
que ha sido un defensor de 
las empresas energéticas de 
la nación y de la soberanía 
energética.

’’Víctor conoce Pemex, 
además, recientemente estuvo 
de asesor de Laura Itzel Castillo 
como consejera de Pemex, y es 
un gusto que haya aceptado 
dejar la academia y ayudarnos 
en Pemex’’, puntualizó. 

La Presidenta electa 
resaltó la trayectoria como 
Maestro en Ingeniería en 
Energía por la Universidad 
Nacional Autónoma de 
México (UNAM) y como 
Doctor en Economía de la 
Energía en la Universidad 
de Grenoble, en Francia, de 
Víctor Rodríguez Padilla, 
con quien ha trabajado en la 
coautoría de investigaciones, 
tal es el caso de ‘’Política 
mexicana e indicadores de 
sustentabilidad’’ y artículos de 
opinión como ‘’El colmo de la 
política energética zedillista’’.

’’Nos conocemos con 
Víctor desde, no quiero 
decir desde cuándo porque 
es hace muchísimos años 
(...) Pero tenemos la misma 
carrera aunque, estudiamos el 
doctorado en distintos lugares. 
Él estudió física también en 
la Facultad de Ciencias de la 
UNAM. Quizá él fue el primer 
físico que se fue a hacer la 
maestría a la Facultad de 
Ingeniería, en Ingeniería en 
Energía’’.

’’Tiene diversos artículos, 
libros publicados sobre estos 
temas. Escribimos juntos 
varios artículos académicos 
y artículos de opinión, 
particularmente en La 
Jornada, en los 90s’’, añadió.

Claudia Sheinbaum, 
aseguró que en su gobierno se 
buscará fortalecer y consolidar 
el trabajo colaborativo 
entre Petróleos Mexicanos 
(PEMEX), la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE), 
y las Secretarías de Energía 
(SENER) y de Hacienda y 
Crédito Público (SHCP), 
a través de sus próximos 
titulares Víctor Rodríguez 
Padilla; Emilia Esther Calleja; 
Luz Elena González Escobar 
y Rogelio Ramírez de la O, 
respectivamente. 

*’’Evidentemente, hay que 
garantizar una producción 
base y trabajar para la 
transición energética; si hemos 
trabajado esto en los últimos 
años, ahora lo vamos a trabajar 
con Luz Elena coordinando 
CFE, Pemex y otras áreas 
importantes; y el director 
de Pemex y la directora 
de Comisión Federal de 
Electricidad, también. 

”Eso es importante, 
históricamente, —no en 
este sexenio, pero había una 

Presentan a Víctor Rodríguez 
Padilla como el próximo 

Director General de Pemex
separación muy grande entre 
Secretaría de Energía y las 
empresas energéticas—, y 
ahora, vamos a buscar que 
haya una comunicación 
muy grande y también con 
Secretaría de Hacienda’’, 
destacó.

Al respecto, Claudia 
Sheinbaum puntualizó que 
uno de sus objetivos será 
fortalecer a Pemex como una 
empresa clave para la soberanía 
energética y de esta manera 
hacer de México una nación 
independiente, contrario a 
lo que se buscó en el periodo 
neoliberal, cuyo objetivo fue 
privatizar la producción de 
energía.  

’’Pemex, ¿por qué 
es importante para los 
mexicanos? Da por supuesto 
finanzas públicas, pero 
garantiza soberanía energética. 
Y ese es el gran cambio que 
hubo durante el periodo 
neoliberal que le dieron en la 
torre con Peña y su Reforma 
Energética, la soberanía dejó de 
ser algo importante. Entonces, 
el Presidente Andrés Manuel 
López Obrador regresa a 
Pemex, a CFE, como una parte 
importante de la soberanía 
y no solo es un tema de 
convicción (...) Entonces, ¿cuál 
es la esencia de lo que estamos 
planteando, por supuesto, 
finanzas sanas, empresas 
públicas transparentes, pero 
son esencia de la soberanía 
energética y por lo tanto de la 
soberanía nacional’’.

’’Lo que no va a regresar es el 
neoliberalismo y eso no es algo 
nuevo, lo he dicho siempre. 
Lo que no va a regresar son 
los abusos del pasado, lo que 
no va a regresar es un Pemex 
que tienda a desaparecer por 
decisión del gobierno, eso no 
va a pasar, no vamos a regresar 
ni a Peña; ni a Calderón; ni a 
Fox; ni a Zedillo; ni a Salinas; ni 
a Miguel de la Madrid, ni a, — 
¿quién estuvo antes?—  López 
Portillo; ni Echeverria, no’’.

‘’Nosotros estamos 
construyendo un nuevo 
modelo de desarrollo para 
el país y es un modelo que 
mantiene el libre comercio 
con Estados Unidos y con 
otros países, que mantiene su 
deseo de que siga habiendo 
inversiones en nuestro país, 
pero quedó atrás el modelo 
neoliberal en donde todo el 
apoyo iba a los de arriba; ahora 
es un modelo económico 
distinto, se apoya a los de abajo 
y se ha demostrado que gracias 
a eso crece la economía’’, 
concluyó.

Por su parte, Víctor 
Rodríguez Padilla, agradeció 
a la Presidenta electa la 
oportunidad de ser parte del 
equipo que le acompañará 
a partir del 1o. de octubre 
en una de las empresas más 
importantes para México y su 
pueblo. 

’’Quiero agradecer a la 
Presidenta electa, la Doctora 
Claudia Sheinbaum Pardo, 
por la gran oportunidad que 
me ha dado para participar 
en su equipo de gobierno, 
específicamente, en Petróleos 
Mexicanos, la empresa más 
grande del país, y sobre 
todo, la empresa de todas y 
todos los mexicanos. Es un 
honor, un reto y una gran 
responsabilidad que acepto 
con alegría, entusiasmo 
y ánimo emprendedor’’, 
manifestó.

Aseguró que en los 
próximos años continuará y 
consolidará la nacionalización 
de Pemex, trabajo comenzado 
por el Presidente Andrés 
Manuel López Obrador 

durante su sexenio. 
’’En los últimos seis años 

ha sido un periodo muy 
importante en la historia de este 
país, porque hemos rescatado 
a Petróleos Mexicanos. 
Petróleos Mexicanos quedó 
deshecho con las políticas 
neoliberales que se hicieron 
durante todo ese periodo de 
seis sexenios. Nos entregaron 
una empresa devastada, 
una empresa en ruinas, con 
refinerías cayéndose a pedazos, 
que afortunadamente se 
han restituido y estamos en 
procesos de aumentar su 
capacidad, ya ven lo que hemos 
logrado, de mejorar el Sistema 
Nacional de Refinación; 
hemos limitado las 
importaciones, estamos cerca 
de llegar a la autosuficiencia 
y ha sido un esfuerzo muy 
importante en términos 
de rescate, de rescate de esa 
empresa que tanto le ha dado a 
los mexicanos’’, comentó.

Finalmente, puntualizó 
que entre las prioridades 
para Pemex en el siguiente 
gobierno se encuentra el 
impulsar la producción de 
energías limpias, el uso de 
recursos renovables y seguir en 
el camino de la sustentabilidad. 

’’Pemex no se va a 
limitar a hacer petróleo, gas, 
condensados, y lo siempre 
ha hecho. No, ahora vamos a 
hacer proyectos nuevos. Vamos 
a tener asociaciones con la 
sociedad, con las universidades, 
con los empresarios para hacer 
los proyectos del futuro; vamos 
a hacer energía eólica, energía 
solar, energía eólica offshore; 
vamos a hacer materiales 
estratégicos, entre ellos el 
litio. Una de las encomiendas 
de la Presidenta, que es muy 
importante, los elementos 
constituyentes de las fuentes 
renovables, porque sin ellas no 
hay futuro. Pemex va a estar 
presente, Pemex va a dar un 
cambio hacia la sostenibilidad, 
es nuestro compromiso en los 
próximos seis años’, concluyó. 

Víctor Rodríguez Padilla, 
es Físico y cuenta con 
posdoctorados en el Instituto 
de Economía y Política de 
la Energía, Francia y en el 
Instituto Nacional de la 
Investigación Científica, 
Quebec, Canadá. 

Fue profesor invitado en 
la Universidad de California 
en San Diego, en el Instituto 
de la Américas en California, 
y en las universidades en 
Bolivia y Colombia. Ha sido 
galardonado con el Premio 
Nacional de Investigación 
Económica Jesús Silva Herzog; 
las Cátedras especiales 
Mariano Hernández 
Barrenechea y Odón de Buen; 
así como la medalla Gabino 
Barreda en la UNAM.

Es Profesor del Posgrado 
de Ingeniería de la UNAM 
y miembro del Sistema 
Nacional de Investigadores; 
ha sido asesor en el Senado 
de la República, la Cámara 
de Diputados, la Auditoría 
Superior de la Federación, el 
Consejo de la Judicatura, la 
SCJN y varias dependencias 
gubernamentales; así 
mismo se ha desempeñado 
como consultor de la 
Comisión Económica 
para América Latina y el 
Caribe, la Organización 
Latinoamericana de Energía, 
Oxfam e Iniciativa Climática 
México, es miembro 
fundador de organismos no 
gubernamentales, entre ellos 
el Observatorio Ciudadano de 
la Energía, entre otros cargos 
de gran relevancia en materia 
energética.
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Papantla, Ver.                                                                                        

Alcalde Eric Domínguez 
presente en el arranque del 

ciclo escolar 2024-2025

Se alistan para la fiesta patronal 
de San Miguel Arcángel

Inician trabajos de reconstrucción 
de la calle Benito Juárez 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Más de cuarenta mil 
estudiantes de nivel 
básico y medio 

superior regresaron a las 
aulas escolares y con ello dar 

DELHY GALICIA 
Mecatlán, Veracruz 

Ante la proximidad 
de la fiesta de San 
Miguel Arcángel, el 

Ayuntamiento que dirige 
Bonifacio Antonio Sosa, donó 
pintura para embellecer la 
iglesia de su santo patrono 
y que la feligresía realice las 
actividades religiosas que se 
han programado.

El encargado de entregar 
la pintura al comité de la 
iglesia fue el tesorero de la 
actual administración, Miguel 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Sobre la calle Benito Juárez, 
en el tramo Aquiles 
Serdán y Enríquez, se 

puso en marcha la obra de 
reconstrucción de dicha arteria 
que se encuentra en malas 
condiciones por lo que hace 

inicio al nuevo ciclo escolar 
2024-2025.

El alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, estuvo 
presente en la telesecundaria 
Israel C. Téllez en el arranque 
oficial del ciclo escolar 
2024-2025, acompañando 

a docentes y alumnos a este 
inicio de clases.

En su mensaje el 
presidente municipal, Eric 
Domínguez, externó todo el 
éxito en esta etapa educativa 
a los alumnos, profesores 
y padres de familia ya que 

juntos realizan una labor 
importante por la educación, 
la profesora Yolanda 
Domínguez Bernabe, jefa 
de sector escolar quien 
acompañó también en este 
arranque de actividades. 

Cabe mencionar que 

cerca de 40 mil alumnos 
de todos los niveles de 
educación básica este día 
iniciaron este ciclo escolar 
2024-2025, la Secretaría  
de Educación Pública ( 
SEP) publicó en el Diario 
Oficial de la Federación 

(DOF) el Calendario 
Escolar abarca de 190 días 
para preescolar, primaria 
y secundaria, vigente 
para escuelas públicas y 
particulares incorporadas 
al Sistema Educativo  
Nacional.

una llamado a la ciudadanía ya 
que se cerró esta vía que es muy 
transitada y que desemboca a 
la zona centro.

El alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez, mencionó que dicha 
arteria será reconstruida con 
concreto hidráulico, además se 
va a introducir nuevo sistema 
de drenaje y agua, siendo una 

obra de alto impacto para la 
zona centro de esta cabecera 
municipal.

Señalando que los trabajos 
ya dieron inicio y se espera que 
concluyan en un tiempo de 
cuatro meses, los comerciantes 
ya tienen conocimiento del 
proyecto que ya se puso en 
marcha.

Dijo que toda la calle 
Benito Juárez se va a 
reconstruir, desde la Enríquez 
hasta la Mariano Escobedo, 
además del sistema de drenaje 
y agua se va a introducir ductos 
para el cableado subterráneo, 
pero esta obra se va a realizar 
por tramos para que lo afecte el 
acceso a la zona centro.

Vázquez Antonio, quien dijo 
que es importante apoyar a los 
pobladores y en este caso donó 
doce cubetas de pintura, las que 
se usaran para embellecer la 
iglesia de San Miguel Arcángel. 

Respecto a las actividades 
que se van a desarrollar en 
las fiestas en honor a San 
Miguel Arcángel, destaca la 
convocatoria para el Certamen 
de la Reina del Café 2024, 
continúa abierta y se invita 
a las jovencitas de 15 años 
en adelante a participar y 
concursar para ser la próxima 
reina de la feria.
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Cristiano Ronaldo seguirá jugando 
con la selección de Portugal 

Deporte es 
fundamental 

para el desarrollo 
humano y social: 
undación CBRO

La fiesta olímpica continúa en París 2024, ahora con 
la inauguración de los Juegos Paralímpicos, donde 
las personas con discapacidad acapararán todos los 

reflectores. 
La ceremonia de inauguración de los Juegos 

Paralímpicos está próxima a celebrarse e incluirá 
emotivos momentos, donde buscarán huir de "clichés 
heroicos" relacionados con las personas con discapacidad, 
según aseguró el director artístico de la ceremonia de 
apertura Thomas Jolly, al presentar junto con su equipo 
el trabajo creativo realizado.

¿Cómo será la ceremonia de los Juegos Paralímpicos 
2024?

Como la ceremonia de apertura de los Juegos 
Olímpicos, la de los Paralímpicos se celebrará este 
miércoles por la tarde fuera de un estadio, en la Plaza de 
la Concordia y los Campos Elíseos y tendrá como hilo 
conductor la inclusión.

"Poner a los atletas paralímpicos en el corazón de 
la ciudad es ya un gesto político debido a que París no 
está lo suficientemente adaptada para las personas con 
discapacidad", subrayó este lunes desde un taller en Saint-
Denis donde se confeccionaron los trajes de las cuatro 
ceremonias olímpicas.

"Debemos alejarnos de los estereotipos de héroes 

relacionados con las personas con discapacidad porque 
no hay nada heroico en asumir los retos cotidianos (...) 
relacionados con las barreras sociales y urbanas", añadió 
Jolly.

Bautizada como 'Paradoja' esta ceremonia intentará 
poner en valor todos los cuerpos y hacer reflexionar 
sobre su singularidad.

La coreografía estará a cargo del sueco Alexander 
Ekman, un nombre mundialmente reconocido por sus 
más de 50 creaciones artísticas y por sus colaboraciones 
con la Ópera de París y el Ballet de Boston.

Es la primera vez que Ekman trabaja con bailarines 
con discapacidad, que serán una veintena sobre los 150 
que habrá en total.

¿Cuándo es la ceremonia de inauguración de los Juegos 
Paralímpicos?

La inauguración de los Juegos Paralímpicos de París 
2024 se celebrarán este miércoles 28 de agosto, con 
un recorrido de Champs-Elysées hasta la Place de la 
Concorde en punto de las 13:00 horas.

¿Dónde ver en vivo la ceremonia de inauguración de 
los Juegos Paralímpicos 2024?

Todas las emociones de la inauguración de la justa 
paralímpica de París 2024 podrás seguirlas totalmente en 
vivo a través de la señal de Claro Sports.

Mañana inauguran 
los Juegos 

Paralímpicos 2024

AGENCIAS  
Portugal  

A falta de cuatro días 
para que Roberto 
Martínez anuncie 

los convocados para los 
próximos compromisos 
de la selección de 
Portugal, Cristiano 
Ronaldo, con 39 años, 
ha asegurado que quiere 
seguir en el combinado 
nacional, a pesar de 
su discreto papel en la 
pasada Eurocopa.

"Cuando deje la 
selección, no avisaré a 
nadie de antemano y 
será una decisión muy 
espontánea por mi 
parte, pero también muy 
meditada", afirmó el ex 
madridista este lunes en 
una entrevista al canal 
portugués NOW.

"Pero ahora mismo, 
lo que quiero es poder 
ayudar a la selección en sus 
próximos compromisos. 
Tenemos por delante la 

Liga de Naciones y me 
gustaría mucho jugar", 
dijo Cristiano.

En la entrevista con 
NOW canal propiedad 
de un grupo mediático 
en el que es uno de los  
principales inversores, 
Cristiano también habló 
de su futuro después 
de colgar las botas y 
descartó la posibilidad 
de convertirse en 
entrenador.

"En mi mente, por 
el momento, no pasa 
(la posibilidad de) ser 
entrenador de un primer 
equipo o de ningún 
equipo. Ni siquiera se me 
pasa por la cabeza, nunca 
he pensado en ello", 
declaró el actual jugador 
del Al Nassr saudí al 
canal portugués NOW.

"No veo mi futuro 
pasando por ahí. Me veo 
haciendo otras cosas 
fuera del fútbol, pero el 
futuro sólo Dios lo sabe", 
añadió.

ALEJANDRO ÁVILA 
Jamapa, Veracruz   

La práctica deportiva 
es una pieza clave y 
fundamental para el 

desarrollo humano y social 
en una entidad, aseguró el 
presidente de la Fundación 
CBRO, Pablo Caballero 
Pérez.

Es por ello que el pasado 
fin de semana hizo entrega 
de uniformes deportivos 
a diversos equipos de los 
municipios de Veracruz, 
Boca del Río y Jamapa.

"El deporte es una 
herramienta poderosa para 
el desarrollo personal y 
comunitario. Queremos 
que los jóvenes de nuestra 
comunidad se sientan 
motivados y tengan lo 
necesario para seguir sus 
sueños en el deporte, me 
conmueve y enorgullece 
apoyar al lugar donde 
crecí y que hasta la fecha 
conservo  buenos amigos y 
claro buenos recuerdos.”

Durante los diversos 

partidos programados, 
los representantes de la 
Fundación hicieron entrega 
simbólica de los uniformes, 
agradeciendo a los 
entrenadores y jugadores 
por su dedicación y esfuerzo 
en el campo. 

La coordinadora de 
Fundación CBRO, Adriana 
Guzmán, mencionó, 
"este apoyo no solo busca 
mejorar las condiciones  
en las que entrenan y  
juegan los equipos, sino 
también incentivar la 
participación de los  
jóvenes en actividades 
deportivas”.

Finalmente, la directora, 
Kary Guzmán señaló que, 
con esta y futuras acciones, 
la Fundación CBRO 
reafirma su compromiso 
de seguir promoviendo el 
deporte como una vía de 
crecimiento y desarrollo 
personal, demostrando que 
la colaboración e interés 
entre organizaciones y 
ciudadanos puede lograr 
cambios significativos.
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz      

El equipo de Hielo Valdo 
tuvo una fiesta sobre la 
cancha de pasto sintético 

de la liga de futbol rápido 
Maracaná de Poza Rica en su 
compromiso correspondiente 
a la final del torneo de copa en 
el torneo dominical al golear a 
la escuadra de Matecuánticos 
con marcador de 7-1.

A pesar de que los 
Matecuánticos comenzarían 
arriba en el marcador con 
gran anotación del jugador 
marcado con el número  
10 en los dorsales, el plantel de 
Valdo sacaría su mejor juego 
sobre la cancha a partir del 
segundo periodo anotando 
dos goles para darle la vuelta, 
previo al descanso del medio 
tiempo.

En el tercer periodo y ya 
con la ventaja de 2-1 a su favor, 
los elementos de Hielo Valdo 
cosecharían tres goles más a 
su favor, colocando las cosas 
en este compromiso final 5-1, 
buscando los Matecuánticos 
descontar en los números, 
pero sin poder anotar.

Hielo Valdo anotaría 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz      

A pesar de obtener la 
ventaja por reglamento 
en este partido, el 

plantel de Baladez no pudo 
mantener su marcador de 1-0 
a favor ante el conjunto de 
Granjas Juvenil JR, quienes 
terminarían por obtener la 
victoria en este compromiso 
con números finales de 2-1.

Baladez logró el 1-0 tras 
no presentar balón al inicio 
de este partido la escuadra 
de Granjas, por lo cual, 
buscaría mantener su ventaja 
en el marcador, pero los 
ataques de sus rivales fueron 
intensos desde el silbatazo 
inicial, logrando meter atrás 
a la escuadra de Baladez en 
la mayoría de este segundo 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz      

La escuadra de Amigos 
de Lupita consiguió un 
importante resultado 

a su favor goleando a sus 
rivales en turno el conjunto 
del Atlético Cárdenas con 
marcador final de 6-1, en este 
partido pactado dentro del 
torneo de futbol de las Noches 
Mágicas de esta ciudad 
petrolera.

A pesar de lo abultado del 
marcador en contra, el cuadro 
del Atlético Cárdenas también 
tendría importantes jugadas 
de peligro a su favor, pero con 
poder llegar a concretarlas 
tras la buena marca que 
tuvieron los defensas del 
equipo de Amigos de Lupita 

VOLEIBOL DE PLAYA DE POZA RICA
COPA FAMILIAR JORNADA 17. 

MARTES 27 DE AGOSTO.
19:31 FAM. ORDOÑEZ VS FAM. SALAZAR 

20:01 FAM. MEJÍA VS FAM. MS
20:31 FAM. MONTIEL VS FAM. SALDAÑA

21:01 FAM. MONTERO FAM. CRUZ 
21:31 FAM. MONTERO VS FAM. AM

MIÉRCOLES 28 DE AGOSTO.
19:31 FAM. MINI ELITE VS FAM. BARRADAS 

20:01 FAM. RUBIO VS FAM. CA
20:31 FAM. MORMAN VS FAM. NAHERAS 

21:01 FAM. MENDIOLA VS FAM. CA 
21:31 FAM. MORMAN VS FAM. SALMONES

JUEVES 29 DE AGOSTO.
19:31 FAM. GUZMAN VS FAM. GARCÍA 
20:01 FAM. ROBLES VS FAM. MENDÍA 

20:31 FAM. SOTO PUC VS VILLANUEVA 
21:01 FAM. ROBLES VS FAM. ZURITA

dos goles más para cerrar 
esta victoria y obtener el 
trofeo de campeón de copa 

en este torneo, árbitros de 
esta liga deportiva serían los 
encargados de hacer la entrega 

de los trofeos de subcampeón 
y campeón al termino de este 
partido.

tiempo.
Cabe hacer mención que 

solo se jugaría medio tiempo 
restante en este duelo, el 
cual tuvo que suspenderse 
por la lluvia que se dio hace 
unos días, Granjas Juvenil 
logro sacar su mejor juego 
colectivo contando con las 
jugadas más peligrosas, pero 
sin poder concretarlas.

Ángel Chía logró notar el 
empate en este compromiso 
a favor de la escuadra 
de Granjas Juvenil JR, 
mientras que Said García le 
daría la vuelta al marcador 
sobre el campo deportivo 
del andador Ignacio de la 
Llave en este compromiso 
correspondiente al torneo de 
futbol de las Noches Mágicas 
de Poza Rica para el 2-1 a 
favor de Granjas.

en este duelo.
Atlético Cárdenas anotaría 

en este partido con el jugador 
Anderson Dark, mismo que 
tendría varias jugadas más a 
su favor a la ofensiva, pero el 
cuadro de Amigos de Lupita 
estuvo atento en cada avance 
de este cuadro del Atlético 
Cárdenas sobre la cancha.

Amigos de Lupita 
terminaría por obtener esta 
abultada victoria con tres 
anotaciones del jugador 
Cristian Ferrer, mientras 
que con un gol aparecerían 
los jugadores Kevin Flores y 
Cristian Flores, cerrando el 
marcador el gol de reglamento 
que se adjudicó Amigos de 
Lupita tras no presentar balón 
al inicio del partido el equipo 
de Atlético Cárdenas.
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Alfonso Obregón, reaparece tras 
ser acusado de agresión sexual

Detienen a YosStop 
y es liberada  

horas después 
AGENCIAS 
Ciudad de México  

Este lunes 26 de 
agosto el nombre 
de la creadora 

de contenido Yoseline 
Hoffman, conocida 
como YosStop, volvió a 
ser tendencia después 
de darse a conocer que 
fue detenida por las 
autoridades.

Esto debido a que un 
juez emitió una orden de 
arresto en su contra, por 
incumplir las medidas de 
protección que le fueron 
impuestas.

Pero ahora es la pareja 
de la influencer, quién 
a través de un video 
compartió como YosStop 
quedó libre.

Así se reunió con su 
familia

A través de sus historias 
en Instagram, Gerardo 
González, esposo de la 
creadora de contenido, 
compartió un video del 
momento en que Yosstop 
se reunió con él.

La pareja se funde 
en un abrazo después de 
que Gerardo González 
publicó videos haciendo 
evidente su molestia por 
la detención.

"Perdónenme pero 
sí les voy a contar. 
Vengo emperradísimo 
porque no es posible 
que a estas alturas en 
este país exista todavía 
la posibilidad para un 
grupo de personas rateras, 
ladrones, extorsionadores, 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

A principios del 
mes de agosto, el 
reconocido actor de 

doblaje, Alfonso Obregón, 
fue detenido mientras 
se encontraba en el 
Aeropuerto Internacional 
Benito Juárez de la Ciudad 
de México. De acuerdo 
con el periodista de C4 
en Alerta, el actor fue 

mentirosos, ambiciosos se 
junten con lo podrido de un 
sistema tribunal, lo corrupto 
de un sistema para afectar la 
vida de una persona".

¿Qué pasó en la audiencia 
de la youtuber?

En una audiencia 
celebrada el lunes 26 de 
agosto para la revisión de 
las medidas cautelares, la 

representación legal de 
la víctima señaló que la 
influencer compartió una 
publicación relacionada con 
la venta de un departamento 
desde su cuenta personal de 
Facebook y pidió una orden 
de arresto administrativo 
por un plazo de 36 horas.

“Es importante precisar 
que no existe ninguna 

medida de protección 
vigente que impida que Yoss 
pueda hacer uso de sus redes 
sociales, sino que la medida 
ordenada por el juez de 
suspender está dirigida a la 
Fiscalía capitalina para que 
lleve a cabo las gestiones ante 
las distintas plataformas 
de redes sociales para la 
cancelación de las cuentas 

antes referidas. Si nuestra 
cliente no ha hecho uso de 
sus redes sociales, ha sido 
por prudencia y decisión 
propia, más no porque 
exista prohibición alguna 
para ello”.

“Cabe agregar que 
nunca existieron los actos 
con los que supuestamente 
nuestra cliente violenta a la 

contraparte, por lo que 
no se actualiza ninguna 
hipótesis para justificar 
una medida de protección 
y las medidas impuestas, 
no solo no están previstas 
en dicha ley, sino que  
son excesivas e 
infundadas”, expresó la 
defensa de la creadora de 
contenido.

capturado por elementos de 
la Policía de Investigación 
de la Ciudad de México y 
posteriormente fue llevado 
a la Fiscalía General de 
Justicia de la Ciudad de 
México (FGJ-CdMx). 

Después de más de 15 
días de incertidumbre y de 
acusaciones en su contra, 
Alfonso reapareció en la 
sala de su casa para poder 
compartir un mensaje a 
todos sus seguidores, a 

través de sus redes sociales. 
Alfonso Obregón 

reaparece en redes
Fue a través de su cuenta 

oficial de Instagram que el 
actor, reconocido por ser la 
voz de Shrek, compartió un 
video en el que se mostró 
después de todo el proceso 
legal que vivió luego de ser 
acusado de agresión sexual. 

En dicho video, el actor 
de doblaje se mostraba 
muy tranquilo sentado 

en un sillón. Ahí, Alfonso 
dijo estar bien. Asimismo, 
agradeció a todos sus 
amigos y familiares que 
estuvieron junto a él en 
estos días en los que estuvo 
en el ojo del huracán. 

"Hola a todos. Este video 
es para decirles que estoy 
bien, estoy en mi casa 
con mis seres queridos, 
con mi familia. Gracias 
a mis grandes amigos, 
compañeros de trabajo que 

ahí estuvieron y siguen 
estando; gracias a todos los 
fans, seguidores y a todo el 
público que se preocupó y 
estuvo ahí en todo eso", dijo. 

Finalmente, Obregón 
pudo confirmar que ya 
se encuentra en su casa 
después de que fuera 
detenido por la policía en 
el Aeropuerto. 

"Estoy bien. Estoy 
sano, estoy salvo y quiero 
desearles lo mejor a todos. 

Bendiciones siempre", 
finalizó. 

Seguidores dan apoyo a 
Alfonso Obregón

Luego de que este video 
se publicara, muchos de 
sus seguidores no tardaron 
en brindarle palabras de 
aliento, mostrándose muy 
felices por la reaparición 
del actor de doblaje. 

"Esto sólo demuestra lo 
vulnerables que estamos los 
hombres ante las denuncias 
falsas en este país", "Fuerza, 
Profe, sabemos que saldrá 
de esta, su gran talento  
y su gran persona hará que 
se den cuenta lo grande 
que es", "yo supe desde 
un principio que eras 
inocente", fueron algunos 
de los comentarios. 

¿Por qué fue acusado 
Alfonso Obregón?

En una entrevista 
pasada, Alfonso Obregón 
confesó que lo habían 
acusado de agredir 
sexualmente a una niña, 
luego de que le dijo "aprieta 
el cul*", durante una clase. 

"Yo estoy acusado de 
agresión sexual cuando lo 
único que hice es decirle 
a una niña en un ejercicio 
'aprieta el cul*'. Eso fue mi 
agresión sexual", expresó 
Obregón y recordó que así 
se expresaban sus maestras, 
por lo que él replicó 
las palabras hacia sus  
alumnos.
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Laura Bozzo muestra su nuevo rostro; 
así quedó tras drástico tratamiento

“Joan Sebastian es 
mi referencia en la 

música”: Lalo Capetillo
AGENCIAS  
Ciudad de México  

Lalo Capetillo lanzó 
su nueva canción 
“Vas a decir que 

sí” a dueto con Lucerito 
Mijares y con sólo semana 
y media de darla a conocer, 
ya alcanzó los más de 
2,400,000 de visitas en 
YouTube, es un tema que 
compuso con Marcela de 
la Garza y su equipo de 
producción. En entrevista 
con MILENIO habló de 
este logro y de su carrera.

“Este sencillo lo 
compusimos hace dos 
años en Monterrey con 
Marcela de la Garza, 
Lalo Bladinieres y Gil 
Elguezabal, que es el 
equipo con el que trabajo. 
Cuando la estábamos 
haciendo queríamos 
una rolita más coqueta, 
bailable y no tan corta 
venas, como lo fue el 
primer sencillo”, recordó.

La canción estaba 
guardada porque no había 
encontrado al artista con 
quien pudiera hacer un 
dueto, alguien que fuera 
su contraparte, hasta 
que conoció a Lucerito 
Mijares en el programa 
Juego de voces, donde de 
inmediato se hicieron 
entrañables amigos, pero 
además encontró que era 
genuina y la admira como 
cantante.

“Le mandé una nota 
de voz, que decía: ‘Hey 
Luc escucha esto, ¿qué 
opinas?, ¿te gusta?, ¿cómo 
lo ves? y le dije que con 
toda confianza me dijera 
si no le latía… Ya sé que es 
difícil decirle a un amigo, 
no me gusta tu rola, ella la 
escuchó y me dijo vamos a 
darle”, explicó.

La complicidad que 
se nota en el videoclip 
del tema es genuina, son 
grandes amigos, así que 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Laura Bozzo, famosa 
conductora de origen 
peruano, compartió 

ante las cámaras del 
programa de televisión 
de Telemundo, La Mesa 
Caliente, los resultados de 
un reciente procedimiento 
estético rejuvenecedor que 
se realizó hace unos días.

Además, la controvertida 
peruana, compartió a 
través de sus redes sociales, 
una serie de fotografías 
en donde presume 
también el resultado de su 
procedimiento estético y 
asegura que ella, a pesar 
de tener 73 años, siempre 
dirá que tiene 50, pues se 
considera que es una mujer 
trans edad.

Laura Bozzo asegura que 

es una mujer trans edad
Laura Bozzo compartió 

a través de su cuenta de 
Instagram, una serie de 
fotografías y un video en 
las que presume su nuevo 
rostro, luego de realizarse 
un tratamiento con 
colágeno.

En la publicación, la 
conductora de televisión 
asegura que a ella no le 
va que le digan que debe 

grabar este segundo sencillo 
fue muy fácil, los dos tienen 
un carácter alegre y les gusta 
divertirse.

Claridad musical
A Lalo Capetillo solo le 

interesa interpretar música 
regional, porque siente que 
los otros estilos no van con 
él. Aunque desde pequeño 
ha escuchado todo tipo de 
música desde baladas, rock, 
clásica, pop hasta regional, 
tiene claro lo que quiere, 
aseguró que para buscar su 
propio sonido necesitó tener 
muchas referencias para no 
encasillarse escuchando solo 

música regional.
“Nunca interpretaría 

otro género… Estamos 
trabajando en sencillos que 
tienen unos tintes country, 
esto lo venía haciendo Joan 
Sebastian desde los 90, 
muchas de sus canciones 
tenían la cuerda del 
country”, contó.

Joan Sebastian es una 
referencia importante en 
la música, es su gran ídolo, 
“si me preguntaran ¿cómo 
quién quiero ser o aspiro a 
ser en algún momento de 
mi vida?, si Dios me da la 
oportunidad de acercarme 

un poquito a alguien, sería 
a Joan, quien hacía jaripeos, 
ese es mi máximo sueño”, 
puntualizó.

Finalmente agradeció 
el cariño y aceptación de 
sus fans, quienes en semana 
y media de haber dado a 
conocer este nuevo sencillo, 
ya la posicionaron y ha 
rebasado los 2 millones 400 
mil reproducciones “la gente 
está muy contenta y al final 
yo estoy muy agradecido 
porque nosotros trabajamos 
para las personas”.

Los detalles
Le han propuesto actuar y 

se ha negado porque respeta 
la carrera actoral, sabe que 
no tiene la preparación y 
tiene claro que se quiere 
dedicar solo a la música.

Cada mes y medio va 
a estrenar uno de los seis 
sencillos que lanzará, 
para conformar un Ep, 
que será su primer disco.

envejecer con dignidad, 
pues se considera una 
mujer trans edad. Por lo que 
aseguro que nunca pasará 
de los 50 años.

"A mí que no me vengan 
con pend*jadas que hay que 
envejecer con dignidad. Me 
siento joven nunca pasaré 
de los 50 sufro de trans 
edad a una semana de mi 
tratamiento con el mejor en 
Perú".

La peruana explicó 
que luego de realizarse el 
procedimiento de colágeno 
en los ojos, también se 
pondrá plasma en las 
rodillas.

¿Qué se hizo Laura 
Bozzo en la cara?

Durante un enlace con 
el programa de televisión 
'La Mesa Caliente', de 
Telemundo, en Estados 
Unidos, Laura Bozzo explicó 

qué tipo de tratamiento 
estético se realizó en los 
ojos.

"Aviso, no me he cortado 
nada. Esto es un tratamiento 
rejuvenecedor donde te 
inyectan colágeno para 
activar. Recién se va a ver 
bien el resultado en una o 
dos semanas".

Laura Bozzo explicó 
que se hizo un tratamiento 
en donde le ponen hilos 
debajo de la piel para que 
le levanten el rostro, pues 
reveló que sus ojos ya los 
veía de vieja, y eso fue algo 
que no le gustó.

"Lo que yo me he hecho 
es el tratamiento de los 
hilos debajo de la piel que 
te levantan el rostro. Como 
verás, no tengo arrugas en 
la frente. yo tenía los ojos 
muy caídos, yo veía ya mis 
ojos de vieja y dije 'esto está 
horrible".

La conductora de 
televisión también explicó 
que se puso dientes nuevos, 
aunque no podrá lucir su 
rostro al 100 por ciento pues 
todavía se encuentra un 
poco inflamada de la cara.

"Me estoy preparando 
para La Casa de los Famosos 
All Star, que va a ser una 
locura".



 

En la colonia Ricardo Flores Magón 

Deslinde de responsabilidades aún no se ha revelado 

Víctimas mortales, eran 
de Altamira, Tamaulipas 

Hallan sin vida a joven motociclista 

Ejecutan a 2 
paramédicos 
en Omealca

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Las víctimas mortales 
del accidente registrado 
sobre la autopista 

Tuxpan-Tampico, pudieron 
ser identificadas por las 
autoridades ministeriales y 
entregadas a sus familiares 
para que procedan a 
sepultarlos.

La familia viajaba en un 
automóvil Chevrolet Ónix, 
color gris, matrícula LUJ569A 
del estado de México, cuando 
se vieron involucrados en un 
mortal accidente.

REDACCIÓN NORESTE  
Agua Dulce, Veracruz  

Sin vida fue hallado el joven 
Carlos Alexis Jiménez 
Rodríguez de 21 años de 

edad, el cual presuntamente se 
accidentara en su motocicleta 
sobre la carretera a Agua 
Dulce- Tonalá.

Familiares del joven 
reportaron al medio día su 
desaparición, pidiendo a través 
de las redes sociales su apoyo 
para poder localizarlo.

El joven salió a las 4:30 de 
la madrugada de su domicilio 
en la congregación de Tonalá 
perteneciente a este municipio, 
con rumbo a su trabajo en la 

REDACCIÓN NORESTE  
Omealca, Veracruz     

Con huellas de 
violencia e impactos 
de arma de fuego, 

fueron encontrados los 
cuerpos de dos Hombres 
son en un canal ubicado 
entre cultivos de caña de 
azúcar en el municipio 
de Omealca. A unos 
metros se encontraba una 
ambulancia de Samuv, 
asignada a este municipio.

Al parecer son 
paramédicos identificados 
como Obed y Ruperto "N".

Según se informó, 
fueron campesinos que 
se dirigían a realizar sus 
faenas quienes vieron a dos 
hombres tirados e inertes a 
unos metros del vehículo 
de rescate abandonado.

Elementos de la Policía 
Estatal y Municipal 
arribaron al lugar, al notar 
que ambos masculinos 
no contaban con signos 
vitales al presentar 
impactos de proyectil de 
arma de fuego y huellas 
de tortura, acordonaron 
el lugar y dieron parte a la 
autoridad competente.

Personal de la 
Fiscalía Regional, 
Detectives Investigadores 
y Peritos llevaron a 
cabo la recolección de 
indicios, ordenaron 
trasladar los cuerpos al 
Semefo e iniciaron la 
carpeta de investigación 
correspondiente.

El vehículo fue 
remolcado a un corralón, 
hasta el momento se 
desconoce el móvil del 
doble crimen.
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Las víctimas son, Jorge 
Martínez Espinoza, quién 
contaba con 35 años, así como 
su esposa, Judith Esmeralda 
Espinoza Silva, quién tenía 
23 años, y su pequeña hija 
de apenas 3 años. Todos 
tenían su domicilio en el 
fraccionamiento Los Olmos, 
del municipio de Altamira, 
Tamaulipas.

Es importante mencionar 
que la Delegación de 
Servicios Periciales aún 
no dictamina el peritaje 
para establecer quien tuvo 
la responsabilidad de este 
trágico accidente, pero 

todo parece indicar que el 
operador del tractocamión 
habría invadido el carril 
de circulación y primero 
se habría impactado con el 
costado izquierdo del autobús 
de pasajeros para después 
embestir al automóvil que 
de acuerdo con algunos 
testimonios circulaba detrás 
de la unidad de pasaje.

Los vehículos aún se 
encuentran a disposición 
de la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia 
en lo que se resuelve 
la responsabilidad del 
percance.

ciudad de Coatzacoalcos.
Se informó que el joven se 

transportaba en motocicleta, 
la cual siempre dejaba 
estacionada a un costado 
de la terminal de autobuses 
ADO y  no habían podido 
comunicarse a pesar de las 
múltiples llamadas que 
hicieron a su celular que 
indicaba estaba fuera del área 
de servicio.

Sin embargo alrededor 
de las 4:30 de la tarde de este 
mismo lunes, autoridades 
fueron notificadas de un 
cuerpo sin vida y  una 
motocicleta en el rancho 
Bohío, propiedad de Jaime 
Cruz.

El dueño del rancho hizo 
el hallazgo del cuerpo, que se 
encontraba a un costado de 
la cerca de alambre de púas y  
aproximadamente dos metros 
de la carretera, aunque debido 
a lo alto del pastizal no podía 
observarse a simple vista.

Al lugar llegaron elementos 
de seguridad pública 
municipal, como primeros 
respondientes, acordonando 
el área y reportando a personal 
de periciales.

Hasta el momento se 
desconoce las causas de la 
muerte  de este joven, por lo 
que familiares esperarán los 
resultados de la autopsia que se 
practique.
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Editorial

Chocan dos autobuses de 
la línea "Eje del Golfo" en 

Papantla; hay varios heridos

Confirman muerte de una persona 
por accidente vehicular en puente 

Cimarrón del Libramiento de Xalapa

Venía bien surtido  

Se registra fuga de gas 
en céntrico restaurante 

Martes 27.08.2024

REDACCIÓN NORESTE  
La Antigua, Veracruz 

La Policía Estatal detuvo la 
noche de ayer a Oscar C. 
Z., de 27 años, presunto 

narcomenudista que fue 
sorprendido en posesión de 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Hasta la noche de este 
lunes continuaron las 
acciones de búsqueda 

y rescate derivadas de la 
caída de un vehículo en el 
kilómetro 22 de la carretera 
140 D (libramiento de 
Xalapa) a la altura del Puente 
Cimarrón. 

Las fuerzas de tarea 
reportaron la localización 
de una persona fallecida 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Repentina fuga 
de gas en tanque 
e s t a c i o n a r i o 

pone al descubierto la 
dejadez de propietarios o 
encargados de la industria 
restaurantera y otros 
ramos similares, lo que 
además, es un peligro 
mortal para toda persona 
que acude a esos sitios.

Las alarmas de 
Protección Civil sonaron 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz  

Un accidente 
impactante tuvo 
lugar la tarde de 

este lunes 26 de agosto en 
la carretera que conecta El 
Chote con María de la Torre, 
en las inmediaciones de la 
comunidad de "El Remolino", 
cuando dos autobuses de 
la línea de autotransportes 
"Eje del Golfo" chocaron de 
frente. 

El incidente, registrado 
alrededor de las 14:00 
horas, dejó varias personas 
lesionadas con golpes 
menores. Afortunadamente, 
no se reportaron heridos de 
gravedad, aunque el susto 
fue considerable para los 
pasajeros que viajaban en 
ambas unidades.  

El percance se produjo 

en una curva, cuando uno de 
los conductores, al parecer 
por exceso de velocidad 
y la invasión del carril 
contrario, no pudo evitar el 
choque. Ambos autobuses, 
con números económicos 
237 y 495, sufrieron daños 
materiales importantes en 
la parte frontal. La colisión 
afectó la circulación en la 
vía durante varias horas.  

Las autoridades 
correspondientes ya se 
encuentran realizando 
las investigaciones para 
deslindar responsabilidades. 
Dado que ambos autobuses 
pertenecen a la misma 
empresa, "Eje del Golfo" 
se hará cargo de los daños 
ocasionados. Mientras 
tanto, los pasajeros fueron 
trasladados en otras 
unidades para continuar su 
viaje hacia sus destinos.

en el vehículo accidentado. 
Dadas las condiciones de 
inaccesibilidad del lugar 
del accidente, continuarán 
las labores en la zona, por lo 
que hasta la noche de este 
lunes la vialidad se mantiene 
parcialmente obstruida.

Elementos del Escuadrón 
Nacional de Rescate, con el 
apoyo de Guardia Nacional 
y PC Municipal realizaron 
maniobras de descenso a 
un costado del puente para 
acceder al vehículo.

36 dosis de marihuana. Al ser 
interrogado, el joven afirmó 
que la droga era para uso 
personal como "remedio".

La detención ocurrió en 
calles céntricas de Papantla 
durante un operativo de la 
Policía Estatal para prevenir 

delitos. Oscar C. Z. mencionó 
ser albañil y residir en la 
colonia Papantla II.

El detenido y la droga 
fueron puestos a disposición 
de la Fiscalía del Estado, donde 
se determinará su situación 
legal en los próximos días.

con insistencia, ya que, en 
un céntrico restaurante, se 
registró una fuga de gas en 
un tanque estacionario de 
grandes dimensiones.

Los elementos de la citada 
corporación llegaron al 
lugar y desfogaron parte de 
la reciente carga del enorme 
recipiente y en su diagnóstico, 
mencionaron que la empresa 
que suministra el carburante 
sobrepasó la capacidad y eso 
provocó la emergencia.

Además, explicaron 
que dicho tanque ya está 

caducado, su tiempo de vida 
ya pasópero los dueños se 
resisten a renovarlo y eso 
pone en verdadero riesgo, y 
además, mortal, a personal, 
comensales y quiénes vayan 
pasando por el lugar.

Urge un operativo 
constante en los sitios 
donde trabaja con gas y 
otros carburantes que mal 
manejados son de alto 
riesgo, de otra manera 
podría generarse alguna 
contingencia de trágicas 
consecuencias.
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Un trágico suceso 
ocurrió en una 
vivienda ubicada en 

la calle Gutiérrez Zamora, en 
la colonia Vicente Herrera, 
donde una persona fue 
encontrada sin vida por sus 
familiares. 

Según los primeros 
informes, al encontrarlo 
inconsciente, los familiares 
solicitaron inmediatamente 
la presencia de los servicios 
médicos de emergencia. 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Un grave accidente de 
tránsito se registró en la 
colonia Manuel Ávila 

Camacho, específicamente 
en la intersección de las 
calles Pípila y Veracruz. 
En el incidente se vieron 
involucrados una motocicleta 
y un automóvil, dejando al 
motociclista gravemente 
herido.

Según testigos, el 
conductor de una motocicleta 
de la marca Itálika circulaba 
a alta velocidad por la calle 
Veracruz cuando, en un 
momento preciso, impactó 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Un fuerte accidente se 
registró en la calle 
Papantla de la colonia 

La Ceiba, involucrando a 
dos vehículos que resultaron 
seriamente dañados tras el 
impacto. El incidente ocurrió 
cuando un Volkswagen 
tipo "bocho" intentó 
rebasar y colisionó contra 
un Volkswagen tipo Jetta. 
Ambos vehículos quedaron 
prácticamente destrozados 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Este lunes por la tarde, se 
registró un accidente 
automovilístico en la 

colonia Chapultepec, en el 
cruce de las calles Palma 
y Fresno. Dos vehículos 
resultaron involucrados en el 
percance, dejando como saldo 
únicamente daños materiales.

El incidente ocurrió 
cuando el conductor de un 
vehículo Nissan March, 

Persona fallece al  
interior de su domicilio 
en la Vicente Herrera

Motociclista herido tras colisionar 
con un automóvil en la Camacho 

Destrozan sus coches tras 
colisionar en la Col. La Ceiba 

Colisionan en la Chapultepec

Martes 27.08.2024

Lamentablemente, al llegar 
al lugar, los paramédicos 
confirmaron que la persona ya 
no presentaba signos vitales.

Ante estos hechos, se 
dio aviso a las autoridades 
policiales, quienes acudieron  
al sitio para tomar 
conocimiento de la situación. 
A su vez, se solicitó la 
presencia de los agentes 
ministeriales y de los servicios 
periciales, quienes serán 
los encargados de llevar a 
cabo las investigaciones 
correspondientes y realizar el 
levantamiento del cuerpo.

contra un Chevrolet Chevy. 
La conductora del automóvil 
estaba ingresando a la  
calle cuando ocurrió la 
colisión.

El motociclista resultó con 
severas lesiones, incluyendo 
una posible fractura 
expuesta, lo que requirió 
atención médica inmediata 
y su posterior traslado a un 
hospital.

Elementos de la policía 
municipal y un perito de 
tránsito se presentaron 
en el lugar para tomar 
conocimiento del accidente 
y proceder con el deslinde 
de responsabilidades 
correspondientes.

tras el aparatoso accidente.
Según informes 

preliminares, el conductor del 
"bocho" habría perdido una 
llanta debido a la magnitud 
del impacto, y se presume 
que conducía en estado de 
ebriedad.

Elementos de la Policía 
Municipal acudieron al lugar 
para tomar conocimiento 
de los hechos y regular la 
vialidad, en espera de la llegada 
del perito en turno para 
continuar con las diligencias 
correspondientes.

color rojo, intentaba 
ingresar a la calle Palma, 
aparentemente tratando de 
ganarle el paso a un taxista. 
Esto provocó el choque 
entre ambos automóviles, 
aunque afortunadamente 
no se reportaron personas 
lesionadas de gravedad.

Elementos de la Policía 
Estatal acudieron al 
lugar de los hechos para 
tomar conocimiento del 
incidente. Posteriormente, 
se canalizó a las autoridades 

correspondientes, siendo 
el perito de la Policía Vial 
el encargado de realizar el 

deslinde de responsabilidades 
y continuar con el proceso 
correspondiente.
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Daños materiales son elevados 

Motorista no ameritó ser hospitalizado 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz   

Una intensa 
m o v i l i z a c i ó n 
policiaca se registró en 

la colonia Chapultepec tras 
el reporte de una presunta 
riña entre dos hombres en 
la vía pública. Los hechos 
ocurrieron en la calle Chopo, 
donde los vecinos alertaron 
a las autoridades sobre el 
altercado.

Al lugar llegaron 
elementos policiacos que 
tomaron conocimiento de la 
situación e intentaron mediar 
entre las partes involucradas 
para restaurar el orden. Según 
testigos, la pelea inició debido 
a una disputa por un espacio 
de estacionamiento, lo que 
desencadenó un intercambio 
de golpes.

Se informó que uno de 
los implicados, al volante 
de un vehículo, decidió 
huir del lugar antes de que 
las autoridades pudieran 
intervenir, complicando así 
las acciones de los policías 
para resolver el incidente.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una joven mujer 
que manejaba una 
camioneta invadió 

carril circulación preferente 
y provocó un aparatoso 
accidente dejando como 
único saldo cuantiosos daños 
materiales.

Este accidente ocurrió 
la noche de este lunes en el 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Una mujer que 
manejaba una 
camioneta derribó 

a un motociclista y le 
provocó diversas lesiones 
en el cuerpo, por fortuna 
el motorista no ameritó ser 
hospitalizado.

El accidente ocurrió en 
el bulevar Demetrio Ruiz 
Malerva a la altura de la 
Calle Fidel Velázquez, del 
Infonavit Tenechaco, de 
esta localidad.

En este sitio una mujer 
de nombre Berta N., de 
44 años originaria y con 
domicilio en la ciudad de 
Poza Rica, al manejar una 
camioneta Nissan Frontier 
NP300, color blanco, 
modelo 2023, con placas de 
circulación XG6558B del 
Estado impactó y derribó a 
un motociclista.

El agraviado responde 

Cruza sin precaución y 
derriba a motociclista 

Invade carril y choca con un taxi

Movilización policiaca por 
presunta riña en la Chapu

al nombre de David N., 
de 30 años, vecino de la 
colonia Las Lomas, de 
esta ciudad mismo que 
resultó lastimado, pero  
no ameritó ser 
hospitalizado. Dicho  
sujeto manejaba una 
motocicleta Italika FT150, 
color verde con negro, 
modelo 2024, sin placas de 

circulación al momento 
del accidente.

Elementos de Tránsito 
Municipal tomaron 
conocimiento y destacaron 
que los vehículos y la 
presunta responsable 
fueron remitidos a la 
dependencia de vialidad 
para los trámites 
correspondientes.

cruce del bulevar Jesús Reyes 
Heroles con la calle José 
Azueta, de la colonia Centro, 
de esta localidad.

En este sitio una 
camioneta marca Chevrolet 
tipo Silverado, color rojo, 
modelo 1997, con placas de 
circulación XT 46 356 del 
estado manejada por Karen 
n de 31 años con domicilio 
en la colonia Anáhuac de 
esta localidad provocó un 

aparatoso accidente.
El vehículo afectado es un 

automóvil de alquiler marca 
Nissan tipo March, con 
número económico 1386, 
sin placas de circulación 
manejado por Daniel N., de 
29 años con domicilio en la 
colonia La Obrera, de esta 
ciudad.

Por la información de 
tu vida se pudo conocer que 
conducía la camioneta no 
hizo alto total al llegar al 
cruce por la calle azueta y 
cruzó de forma intempestiva 
estrellándose en el costado 
izquierdo del coche de 
alquiler, por fortuna no hubo 
lesionados. 

Elementos de Tránsito 
Municipal tomaron 
conocimiento del suceso y 
remitieron los vehículos al 
corralón donde se espera 
que los participantes lleguen 
a un acuerdo para el pago 
de los daños materiales 
ocasionados.


